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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Il 38° Congresso della Federazione Astronautica Internazionale si è svolto a Brighton, in Inghilterra. Il 
tema era: Cosa facciamo se c'è vita su altri pianeti? Gli scienziati hanno discusso su come pubblicizza-
re una tale scoperta senza causare allarme pubblico o instabilità governativa. Il portavoce della NASA 
James C. Fletcher ha spiegato: “L'individuazione di vita extraterrestre eclisserebbe tutte le precedenti 
scoperte dell'umanità. Nessuno può dire con certezza come tale notizia verrebbe accolta dalla popola-
zione terrestre”. - Roberto Pinotti, sociologo italiano, ha dichiarato: “La notizia dell'esistenza di un'in-
telligenza extraterrestre potrebbe avere un effetto devastante. Avrà ripercussioni su ogni settore dell'at-
tività umana. Il contatto con esseri superiori sarebbe devastante, perché gli abitanti della nostra Terra 
si renderebbero improvvisamente conto di essere inferiori”. - Altri hanno avvertito che la scoperta 
della vita extraterrestre potrebbe causare il panico tra molti terrestri e che persino le superpotenze 
potrebbero sentirsi inferiori alla società appena scoperta, mettendole a rischio di instabilità interna. 
 
In queste affermazioni c'è paura, causata da secoli di errata programmazione della mente umana da 
parte della Chiesa e della politica. La misura in cui l'opinione pubblica viene manipolata è dimostrata, 
tra l'altro, dalla terza profezia segreta di Fatima del 1917. Il cardinale Joseph Ratzinger, responsabile 
della dottrina della fede, ha messo fine a tutte le speculazioni su una “imminente rivelazione del segre-
to”: “Il ‘terzo segreto’ rimane un segreto!”, ha annunciato. Si dice che il Papa sia “impallidito dall'or-
rore” quando ha letto il “terzo messaggio” scritto da suor Lucia. Le ordinò quindi di mantenere un 
“profondo segreto”. Secondo le indiscrezioni, si dice che un grande “disastro globale calamità” sareb-
be stata annunciata. Le prime due profezie verificabili si riferivano alla Prima Guerra Mondiale e allo 
scoppio della Seconda Guerra Mondiale. È tempo che le persone riflettano sui veri valori del mondo e 
della vita. Nel terzo segreto di Fatima, i mandanti potrebbero rivelarsi come membri di una civiltà 
extraterrestre. Ma se esistono persone al di fuori del mondo che conosciamo, allora una tale verità 
viola la dottrina della nostra “unicità”. 
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Prefazione di ASHTAR SHERAN 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Amen. 
 
Uno dei vostri grandi poeti, che ha vissuto tra i vostri antenati, una volta ha detto: “Posso sentire il 
messaggio, ma mi manca la fede”. - 
 
Vi abbiamo già rivolto molti messaggi e io stesso vi ho rivolto molte parole di ammonimento. Ma 
poiché ho dovuto far recapitare tutti questi messaggi attraverso i miei mediatori, sento ovunque le 
stesse parole di quel grande pensatore: “Solo a me manca la fede”. - 
 

• Quindi vi ripeto: questi messaggi sono la piena serietà della vostra ora. Sono veri come l'intero 
universo! 

 
Con queste parole urgenti, introduco oggi la seconda parte della nostra grande missione, che si chia-
ma: Veritas Vincit. Possano credere in essa coloro che hanno ancora abbastanza buon senso per distin-
guere i bugiardi dai profeti. 
 
Noi, dall'altro sistema solare, vi abbiamo osservato e aiutato per millenni. Non abbiamo risparmiato 
alcuno sforzo per sviluppare una tecnica che vi portasse la GRANDE LEGGE. La LEGGE è stata 
dimenticata o male interpretata. 
 
Per questo motivo lo riproponiamo oggi a nome del CREATORE, nella speranza che questa volta lo 
comprendiate meglio. 
 
 

In sincera e fedele fratellanza, 
il vostro 

 
 
 
 
 
  Firma originale ridotta 
 
 

* * * 
 
 
Parola di accompagnamento 
 
Pace attraverso tutti i confini! - Amen. 
 
Che queste righe vi permettano, cari fratelli e sorelle di questa bella terra, di essere condotti sul giusto 
sentiero della verità - sul sentiero che il grande CREATORE nel Suo infinito AMORE ha stabilito per 
tutti noi. Che i vostri occhi possano finalmente aprirsi e vedere ciò che avete sempre timidamente 
evitato. Al servizio devoto del mio CREATORE e in un'accorata e fedele fratellanza. 

Saluti a Dio! 

Il vostro Tai Shiin 
Primo funzionario tecnico 

Azione Metharia (Alpha Centauri) 
 

* * * 
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Uno dice all'altro... 
 
La prima parte della nostra grande missione consiste principalmente nel dimostrare la nostra presenza 
nel firmamento. Non solo abbiamo attirato l'attenzione dei cittadini pacifici, ma abbiamo anche inner-
vosito i vostri sistemi governativi in tutto il mondo. Ci è voluto molto tempo prima che ci prendeste 
sul serio. È nostra ferma intenzione essere presi molto sul serio da voi in ogni caso, così come pren-
diamo molto, molto sul serio la vostra condizione sul pianeta Terra. 
 
Tuttavia, avete preso tutti i nostri messaggi meno seriamente, sia che abbiamo parlato con alcuni di voi 
faccia a faccia, sia che abbiamo usato la banda dello spirito, che è come una radio o una chiamata a 
distanza. In una parola, ci piace “telefonarvi” attraverso il cosmo spirituale. Questa comunicazione è 
molto più che telepatia - e abbiamo anche la possibilità di scrivere in astrale o cosmico attraverso i 
vostri sensitivi medianici, che voi chiamate semplicemente “medium”. In fondo, non importa se la 
comunicazione avviene attraverso un filo o un'onda spirituale. L'importante è che possiamo comunica-
re e dire nella vostra lingua ciò che è più importante per voi. 
 
I giornalisti che si ritenevano intelligenti si battevano la fronte e poi strombazzavano al mondo: “Per-
ché il popolo interplanetario non va dai governanti di questa terra per negoziare con loro al tavolo 
verde? Invece vanno da Hinz e Kunz”. - Ebbene, noi non permettiamo a nessuno di dirci cosa fare e 
preferiamo scegliere da soli i nostri confidenti. Ma ai nostri occhi sono proprio i governanti i “vaga-
bondi” di questa terra che non vogliamo frequentare perché non hanno sulla fronte il ricercato segno 
distintivo dell'AMORE e della retta fede. In ogni caso, è importante avere ambasciatori che diffondano 
i nostri ammonimenti. 
 
È meglio che vi accontentiate del fatto che siamo qui, cercando di salvarvi dalla più grande calamità 
che possa colpire l'umanità di un intero pianeta. Lavoriamo sul principio dell'uno che dice all'altro, 
perché se i vostri governi hanno qualcosa da dirvi, quel messaggio è stato falsificato. 
 
Questo mondo è un luogo di menzogne, malizie e distorsioni. Nessun uomo può fidarsi o credere al 
suo prossimo. Ecco perché trasferite questa diffidenza anche a noi e ai nostri mediatori. A parte il fatto 
che tra di voi c'è ancora gente che rende sensazionale il soprannaturale, cioè la verità cosmica, e con 
essa pratica ogni tipo di abuso e di inganno. 
 
Tutte queste caratteristiche dell'umanità terrena non ci sono sconosciute. Ecco perché non poteva de-
luderci. Da molti millenni non è cambiato nulla, anzi, ad oggi è addirittura peggiorato. 
 
Amate le rivolte, il terrore e gli omicidi. Amate la sensazione, l'inquietudine e la violenza. Ecco perché 
siamo troppo tiepidi per i vostri gusti. Preferite combattere ferocemente con noi, anche se vi costa la 
terra intera. Non potete più vivere senza eccitazione, quindi parlate di pace con un tono da lavandaia. 
 
Prima di atterrare su questo bellissimo pianeta Terra, profanato da voi attraverso fiumi di sangue e 
lacrime, vi porteremo la verità. La verità prevarrà finché avremo aspettato. Ma ora è il momento. - 
Anche questa verità avrà un periodo molto difficile, ma prevarrà comunque secondo il nostro princi-
pio: uno dice all'altro. E anche voi dovreste agire secondo questo metodo o procedura. Avete l'oppor-
tunità di diffonderla! 
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Dubbio sul miracolo 
 
Cari fratelli e sorelle su questa bella terra, sappiamo che avete molti libri sacri che raccontano ogni 
tipo di miracolo che ancora oggi vi fa venire il mal di testa - e se non riuscite a trovare una spiegazione 
ragionevole, rifiutate semplicemente questo miracolo o deridete con noncuranza l'intero contenuto. Vi 
rendete la vita molto facile quando il vostro pensiero è inadeguato. È una grande imprudenza quella 
che fate con la parola “superstizione”. 
 
Prima di parlarvi della nostra missione, della nostra sacra missione, della grande legge dell'Interplane-
tario, voglio prima convincervi della verità, altrimenti tutte le mie parole non sarebbero credute da voi. 
 

• Il grande errore sta nel fatto che mettete la conoscenza dei vostri filosofi al di sopra della co-
noscenza di DIO. Vi manca il collegamento con l'INTELLIGENZA del Tutto divino. 

 
Cari fratelli e sorelle di questa stella, devo sottolineare che avete trascurato la vostra vita dal punto di 
vista spirituale. Siete troppo unilaterali nelle vostre osservazioni, nelle vostre critiche e nella vostra 
comprensione. Conoscete molto poco le grandi e meravigliose funzioni della vita, il controllo dell'esi-
stenza. 
 
Parlo con le vostre parole e cerco di applicare tutte le vostre idee e concetti a ciò che dovrebbe colmare 
le lacune della vostra conoscenza. È molto difficile per me, e devo scendere molto in basso per essere 
compreso da voi - eppure c'è ancora così tanto che vorrei dirvi, ma non mi manca la fede, ma mi man-
cano le parole giuste. 
 
Ogni dubbio deriva dall'incertezza e dall'ignoranza. Allo stesso modo, tutta la scienza dubita sempre di 
ciò che le è ancora sconosciuto. Anche gli ingegneri di questa terra molto spesso dicono: “È tecnica-
mente impossibile”. Ma noi interplanetariani sappiamo da tempo che l'impossibile non esiste. Esiste il 
non sapere, il non potere, il non volere e il lavorare contro. Ma non c'è nessun impossibile in tutto 
l'universo che sia già stato esplorato! 
 

• Laddove l'uomo fallisce nelle sue capacità, l'aiuto dell'INTELLIGENZA cosmica è a sua di-
sposizione. Ma se negate questa INTELLIGENZA e non volete affrontarla, se la rifiutate con 
disprezzo e violenza, come può aiutarvi? 

 
Avete dato un nome allo SPIRITO UNIVERSALE: Lo chiamate “DIO”. Al di là di questo, per voi 
non esiste alcun concetto che possa innescare un concetto superiore. Significa la fine della vostra con-
cezione - ma non per noi! Sappiamo che tutto è in continuo sviluppo, che non c'è mai una sosta o una 
fine, che lo SPIRITO UNIVERSALE aumenta in modo inimmaginabile ogni secondo e che anche la 
grande capacità dello SPIRITO PRIMARIO trascende la propria impossibilità, la propria limitazione 
attraverso nuove esperienze. 
 
Abbiamo quindi un'idea di DIO molto più alta di quella di coloro che lo misurano solo in base alla 
creazione esistente. Con questo intendo dire che un miracolo che è stato concepito, pianificato e prepa-
rato 1.000 anni fa, ma che non era realizzabile, diventa una facilità ludica 1.000 anni dopo. Se lo SPI-
RITO UNIVERSALE, che voi chiamate DIO, vuole compiere oggi un cosiddetto miracolo su questa 
terra, questo miracolo supererà di gran lunga tutti i miracoli precedenti che hanno avuto luogo su que-
sto pianeta e che sono registrati nei vostri libri sacri, cioè nei libri della verità. 
 

• Non solo la tecnologia è uno dei grandi miracoli, ma anche il progresso dell'intero universo; 
infatti, ciò che accade e si sviluppa lontano da voi nell'universo infinito può essere portato a 
voi in qualsiasi momento. Inoltre, per voi non esiste alcuna separazione temporale o spaziale, 
come erroneamente credete. 

 
Le numerose versioni ed edizioni delle Sacre Scritture costituiscono le più grandi edizioni di tutta la 
vostra letteratura. I vostri antenati hanno costruito templi e chiese che svettano a migliaia nel cielo. 
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Sono preghiere di pietra di cui non si può calcolare l'amore e il lavoro. Ma ahimè, è tutto inutile, per-
ché manca ancora la conoscenza per credere e il dubbio corrode la fede come le tarme su un vestito. 
 
Da oltre 4.000 anni studiamo la vita su questo pianeta e cerchiamo in molti modi di salvarvi. La diffi-
coltà di attuazione non è praticamente cambiata, perché sono sempre i sacerdoti, i guardiani delle pre-
ghiere di pietra, a corrompere il popolo e a ostacolare ogni progresso con la loro brama di riconosci-
mento, la brama di potere, l'avidità e l'atteggiamento da saputello, difendendo fanaticamente l'errore e 
nella loro stupidità servendo lo spirito maligno invece di DIO, come facevano gli adoratori di idoli in 
passato. Questa stupidità della chiesa è ancora oggi molto ostile a noi e alla nostra missione. 
 
In varie occasioni è stata sollevata la questione se siamo angeli.  
La mia risposta è questa: 
 

• Siamo servitori dello SPIRITO UNIVERSALE, non siamo spiriti ma carne e sangue, eppure 
apparteniamo agli angeli perché ci diamo del tu. Ciò che è al di là delle capacità degli angeli 
viene trasferito a noi. 

 
Siamo quindi gli esecutori della volontà divina e ci è stato dato un grande potere, un potere per voi 
inimmaginabile, che vorrei dichiarare solennemente a questa umanità per la prima volta in più di 3.000 
anni. 
 

• Se gli angeli di DIO ci ordinassero di distruggere questa terra, dovremmo obbedire e farlo. 
 
Siamo perfettamente informati sulla vostra mentalità, sul vostro pensiero, sul vostro odio e sulla vostra 
concezione dell'amore, sulla vostra tecnologia e sui vostri segreti di guerra. 
 

• Non c'è segreto che possiate nasconderci. Siamo l'occhio tecnico e ottico di DIO che vigila su 
tutto. 

 
Sappiamo cosa si dice per strada o nelle vostre case. Conosciamo la vostra inimicizia reciproca. Ci 
stupisce la vostra reciproca segregazione, il vostro isolamento in ogni forma. Abbiamo pietà di questa 
umanità terrena, perché è un unico ospedale di malati mentali e fisici, segnati e battuti da chi non è 
spirituale. 
 
Il malato manca di aiuto, di misericordia, di AMORE e di pazienza. Noi siamo i samaritani inviati da 
DIO. Quale medicina, quale dieta, quale ricetta può porre fine alla vostra malattia di massa? 
 
Vi dico in nomine Dei (I.N.D.).)1: Vi manca una conoscenza considerevole, perché voi, cioè i vostri 
antenati, che un tempo eravate voi stessi, avete agito con negligenza e avete tenuto male le leggi del 
regno interplanetario che vi sono state tramandate, le avete inframmezzate di menzogne e le avete rese 
in gran parte inaffidabili travisandole. 
 

• Nessuna persona media è in grado di seguire spiritualmente il contenuto delle Sacre Scritture, 
nemmeno i vostri sacerdoti. 

 
Le Sacre Scritture sono un libro pieno di incredibili miracoli che superano di gran lunga tutte le favole 
d'Oriente! 
 
Ogni persona che si trova in una difficile lotta per l'esistenza, che deve guadagnarsi da vivere dalla 
mattina alla sera, si chiede: “Perché DIO è venuto alla gente di persona?”. - “Perché DIO stesso ha 
parlato faccia a faccia?”. - “Perché i cieli e i mari si sono mossi?”. - “Perché i nemici sono morti per 
mano invisibile?”. - “Perché il fuoco e lo zolfo sono caduti dal cielo?”. - Perché? - Perché? - Perché? E 
le Sacre Scritture, che contengono tutti questi miracoli, tacciono su queste domande. E il sacerdote può 

 
1 Nel nome di Dio. 
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solo rispondere: “Non dovete chiedere. Dovete credere incondizionatamente, perché è questo che vuo-
le DIO”. 
 
Ma oggi vi dico con urgenza: 
 

• DIO, lo SPIRITO UNIVERSALE, non richiede a nessuno di credere in qualcosa che non sia 
percepibile ai sensi in qualche forma. 

 
Quasi ogni persona sulla terra, ogni persona media, si pone la domanda del tutto giustificata: “Se tutti i 
grandi miracoli della Bibbia sono avvenuti in tempi passati, perché non avvengono oggi?”. Nessuna 
persona della generazione vivente è in grado di provare questi miracoli. Qui la lettera stampata richie-
de una fiducia sovrumana in eventi che hanno avuto luogo migliaia di anni fa - e che oggi non si ripe-
tono più. È qui che la ragione fallisce e il dubbio trionfa sulla verità. 
 
Noi dell'altra stella sappiamo quanto sia difficile combattere contro i fanatici senza armi. La nostra 
unica arma è la verità, perché non ci è permesso usare le altre armi senza il comando di DIO. Per que-
sto abbiamo avuto bisogno di una preparazione inimmaginabile per dare a quest'arma, che io chiamo 
ancora una volta “Veritas Vincit”, una potenza tale da poter combattere con l'errore ostinato.  
 
Per questo motivo, abbiamo dovuto essere molto diligenti e costruire molte astronavi di modelli diver-
si. Voliamo da e verso la vostra terra come api. Siamo stelle luminose nel firmamento che attirano la 
vostra attenzione. Tutto questo non è curiosità quando esploriamo ciò che state facendo, ma un co-
mando superiore che abbiamo ricevuto dai regni dei grandi angeli. 
 
So per esperienza che non volete sapere nulla sugli angeli, su DIO e sugli spiriti, perché pensate che 
tutto questo sia una superstizione che risale ai tempi antichi e che è stata conservata nella Bibbia per 
sfortuna degli uomini. 
 
Prima di compiere la mia missione, devo insegnarvi qualcosa. Voglio usare la Bibbia per convincervi 
che siete tutti in errore e che la Bibbia contiene comunque una grande quantità di verità, anche se è 
stata distorta e stravolta centinaia di volte. 
 

• Certo, DIO ha parlato con le persone, ma non ha mai parlato faccia a faccia. 

• DIO ha parlato con i suoi angeli ed essi hanno parlato con noi e hanno trasmesso le sue parole 
agli esecutori della sua volontà, proprio come è avvenuto in ogni tempo e come avviene anco-
ra oggi. 

• Siamo gli esecutori autorizzati. 
 
 

* * * 
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Il potere delle astronavi 
 
Per comprendere le mie ulteriori osservazioni, devo dirvi qualcosa sulla nostra potenza tecnica. Non è 
nostro compito fornirvi dettagli sull'equipaggiamento delle nostre navicelle spaziali, ma potrete cono-
scere i cosiddetti miracoli che siamo in grado di compiere. 
 
Abbiamo diversi tipi di astronavi, alcune delle quali già conosciute grazie alle tue osservazioni. Vo-
liamo con astronavi più piccole e in numero maggiore. Abbiamo tipi di medie dimensioni e le nostre 
astronavi più potenti, che abbiamo sviluppato migliaia di anni fa, hanno volato su di voi solo ad altitu-
dini molto elevate. 
 
Ora vi dirò brevemente cosa possono fare le grandi astronavi madri, per esempio: Con l'astronave 
sovradimensionata tipo AS, di cui sono ingegnere e comandante, possiamo sfrecciare nello spazio al 
50% della velocità della luce. Questa astronave può essere commutata su una frequenza nello spazio 
che innesca un cambiamento atomico. Con una tale accelerazione, lo spazio viene praticamente salta-
to. E se incontriamo della materia in questo stato, in cui si trova anche il nostro corpo, essa viene 
schiacciata senza lasciare traccia. Il contraccolpo a cinque dimensioni sposta tutta la materia, per quan-
to solida essa sia. L'antigravità è così forte che persino la roccia primordiale viene ribaltata dalle forze 
magnetiche. Anche il vostro radar è influenzato da queste forze. Possiamo rendere invisibili le nostre 
navi capitali, anche se le rallentiamo. 
 
Un'astronave di questo tipo contiene tutto ciò che ci serve per vivere e possiamo anche produrre da 
soli tutto ciò che ci serve per la nostra esistenza. Possiamo preparare il cibo da atomi liberi e ottenere 
grandi quantità di acqua dalla materia solida. Per non cadere nell'unilateralità e per ovviare alla man-
canza di vitamine, abbiamo a disposizione anche serre e impianti di condizionamento. Capirete che 
una simile astronave, che esisteva migliaia di anni fa, oggi è molto meglio costruita e molto più poten-
te. Se volessimo, potremmo praticamente rimanere in un'astronave del genere per tutta la vita e vagare 
per l'universo all'infinito. 
 
Ma non siate troppo audaci nella vostra immaginazione! Non sarete in grado di compiere un viaggio 
nello spazio sulla strada che la vostra tecnologia ha intrapreso, perché sottovalutate i pericoli che la 
vostra tecnologia deve affrontare. 
 
Così possiamo atterrare su questa terra con la nostra astronave AS. Un tale atterraggio è molto perico-
loso per voi, anzi immediatamente fatale in un ampio raggio. Non esiste un luogo di atterraggio adatto 
su questa Terra che possa eliminare questo pericolo. In una parola, possiamo atterrare solo dove non 
incontreremo nessun umano, perché la vostra curiosità vi porterebbe alla morte, cosa che non voglia-
mo. 
 
Il rinculo antimagnetico può essere spostato in qualsiasi direzione. Questo controllo è istantaneo e ha 
un effetto immediato. Se atterriamo su una montagna, privilegiamo la roccia primaria, perché offre la 
migliore resistenza alla forza. Per voi, una nave di questo tipo apparirà come una nuvola scura alla 
luce del giorno, e di notte, con l'antigravità attivata, come un rullo di fuoco. Possiamo respingere o 
attrarre l'atmosfera e l'acqua in grandi quantità. Le atmosfere con una carica magnetica molto forte si 
illuminano di rosso. Inoltre, all'interno dell'atmosfera si formano condensazioni che volano come fili 
bianchi e presto si dissolvono di nuovo, ma appaiono come fuoco o fumo. Solo quando cadono sono 
bianche come la neve. 2 
 
Voi avete le vostre Sacre Scritture, il libro delle LEGGI divine. Anche noi abbiamo i nostri documenti 
storici e le nostre tradizioni. Per questo voglio dirvi quali sono le analogie che abbiamo trovato con le 
vostre Scritture. 
 
 
 

 
2 I “capelli d'angelo” spesso osservati negli avvistamenti di UFO ". 
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Il miracolo dell'Egitto 
ASHTAR SHERAN (A.S.) 
 
A. S.:  Chiedo al responsabile del Circolo della Pace di accostare le mie spiegazioni ai relativi testi 

biblici, in modo che questi confronti, molto importanti, siano comprensibili e convincenti per 
tutti. Senza questa meravigliosa prova, sarebbe impossibile credere a ciò che dico, perché il 
fanatismo religioso su questa terra è troppo grande. 

 
Speer: Mi piacerebbe farlo. 
 
A:S.: Grazie, amico mio. - Nella comunicazione interplanetaria privilegiamo la medianità, che rende 

ogni medium il proprio interprete. Inviamo i nostri concetti e le nostre idee visive, che vengo-
no ricevuti dal medium e convertiti nel rispettivo linguaggio verbale attraverso il cervello. 

 
 Oltre a questa possibilità, abbiamo a disposizione la radio e la scrittura. Oggi, però, abbiamo 

imparato le vostre lingue, soprattutto il tedesco e l'inglese, per cui possiamo comunicare me-
glio dei nostri antenati. Questi ultimi dipendevano principalmente da un mezzo telepatico. Uno 
di questi medium vi è ben noto attraverso la Bibbia, il suo nome è Mosè. Egli era il collega-
mento tra voi e i nostri antenati, che a loro volta avevano contatti con il mondo angelico. 

 
 All'epoca in cui Mosè visse su questa terra, prevalevano la disumanità, l'empietà e la schiavitù. 

Il grido di dolore degli oppressi e dei torturati raggiunse il regno spirituale e fu ascoltato. Il 
mondo angelico incaricò i nostri antenati, i santiniani, cioè gli amici dell'universo, di prendersi 
cura dell'umanità sulla terra e di far conoscere loro le “Leggi della Fratellanza Interplanetaria”, 
che i santiniani ricevettero dal mondo angelico. 

 
 L'astronave “SHA” ha poi fatto rotta verso il pianeta Terra e ha viaggiato invisibilmente sopra 

l'Egitto. Noi santiniani entrammo in contatto telepatico con il bravissimo medium Mose. Poi-
ché l'umanità sulla Terra reagisce solo ai miracoli e alle sensazioni, questi miracoli dovevano 
essere mostrati per rendere il popolo e i suoi governanti compiacenti. I Santini assorbirono i 
raggi del sole e sprofondarono l'intero Egitto in un'oscurità impenetrabile. L'altissimo livello di 
conoscenza dei poteri del sole a quel tempo rendeva possibile un tale fenomeno. 

 
Estratto della Bibbia: " E l'Eterno disse a Mosè: “Stendi la mano verso il cielo, perché sia così buio nel paese d'Egitto da 
poter essere afferrato”. Mosè stese la mano verso il cielo e per tre giorni ci fu una fitta oscurità in tutto il paese d'Egitto, tanto 
che nessuno vide più nessuno. " 
 
Domanda: Uno scienziato sostiene addirittura che la terra si sia fermata a quei tempi? 
 
A. S.: No, la terra non si è mai fermata, ha oscillato solo durante l'era glaciale. 
 
Domanda: Intende ripetere un simile fenomeno? 
 
A. S.: Lo faremmo se voleste portare di nuovo l'umanità alla rovina attraverso una nuova guerra 

mondiale. Possiamo realizzare un'eclissi di questo tipo per giorni e giorni; con un dispiega-
mento su larga scala della flotta di navi spaziali, possiamo persino oscurare l'intera Terra, cioè 
sempre il lato giorno. 

 
Domanda: E le altre piaghe in Egitto? 
 
A. S.: Non abbiamo documentazione in merito. Tuttavia, possiamo anche attirare dall'acqua organi-

smi come rane, pesci ecc. e farli cadere di nuovo. La forza magnetica agisce in modi diversi. 
Non bisogna dimenticare che Mosè era un medium eccezionalmente bravo ed era in costante 
contatto con il mondo degli spiriti, che gli dava tutte le istruzioni per il suo comportamento at-
traverso la chiarudienza. Questa stretta collaborazione tra il mondo degli spiriti e noi santiniani 
è possibile anche oggi. I nostri antenati avevano la missione divina di aiutare gli israeliti in 
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ogni circostanza, così come noi oggi abbiamo la missione divina di portare aiuto a tutta l'uma-
nità sulla terra in ogni circostanza, dato che oggi abbiamo a disposizione possibilità tecniche 
molto più ampie. 

 
 L'astronave “SHA” era accompagnata da altre sei astronavi che appartenevano a questa nave 

madre. Quando gli israeliti, guidati da Mosè, arrivarono al Mar Rosso e furono inseguiti dagli 
egiziani, i santiniani entrarono in azione con le loro astronavi. L'astronave madre volò davanti 
a loro e fu vista come una colonna di nubi concentrata. A destra e a sinistra della nave madre 
“SHA”, tre navi di scorta operavano ad altitudini ancora più elevate, dirigendo con tutte le loro 
forze i loro fasci antigravitazionali ad angolo verso il mare. L'enorme pressione dell'aria, com-
binata con gli intensi raggi magnetici, ha spinto l'acqua verso l'esterno e ha prosciugato il fon-
dale marino come una marea di riflusso, in modo che le acque su entrambi i lati venissero tira-
te su. 

 
 Come già sapete dalle vostre osservazioni, di notte l'astronave si illuminava di rosso e fluttua-

va davanti agli israeliti come una colonna di fuoco. Sfortunatamente, gli Egiziani non si lascia-
rono scoraggiare, continuarono il loro inseguimento ed entrarono così nel centro di radiazione 
magnetica delle astronavi in funzione. La loro sorte non fu diversa da quella che purtroppo è 
capitata ad alcuni piloti di oggi: si ribaltarono con i loro veicoli e vorticarono selvaggiamente 
a causa dell'immenso risucchio. Inoltre, non appena le astronavi hanno assunto una posizione 
diversa, l'acqua si è riversata su di loro. 

 
 Non era intenzione dei santiniani, cioè dei nostri antenati, uccidere gli egiziani in questo mo-

do. Piuttosto, è stata colpa loro. Ma secondo le testimonianze storiche, i nostri antenati non 
erano molto diversi dai piloti che dovettero sganciare la disastrosa bomba atomica su Hiro-
shima. Si rimproverarono molto e soffrirono di angoscia. 

 
Estratto della Bibbia: E l'angelo di Dio che precedeva l'esercito d'Israele si alzò e si fermò dietro di loro; e la colonna di 
nuvola partì da davanti a loro, si fermò dietro di loro e si mise tra l'esercito d'Egitto e l'esercito d'Israele. E ci fu una nuvola 
scura che illuminò la notte, così che non poterono avvicinarsi per tutta la notte, questi e quelli. E quando Mosè stese la mano 
sul mare, l'Eterno fece passare un forte vento d'oriente per tutta quella notte e fece asciugare il mare; e le acque si separarono 
l'una dall'altra, e le acque erano per mura alla loro destra e alla loro sinistra. Poi, quando fu fatta la veglia mattutina, il Signo-
re guardò l'esercito d'Egitto dalla colonna di fuoco e dalla nuvola, e incuteva terrore nel loro esercito, faceva cadere le ruote 
dei loro carri e li abbatteva con impeto. 
 
 
Domanda: Perché le altre astronavi non sono state menzionate nella Bibbia? 
 
Osservazione: SETUN SHENAR (S. S.), il vice di ASHTAR SHERAN, rispose. 
 
S. S.:  Le astronavi volavano molto in alto perché dovevano irradiare un'ampia superficie oceanica. 

Hanno una certa dispersione.3  
 
 
 
Domanda: La Bibbia ci parla di malattie della pelle simili a pestilenze, apparse come punizione di 

DIO. Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
S. S.: A quel tempo, le nostre navi spaziali avevano ancora molte radiazioni, che erano molto perico-

lose, persino mortali. Se all'epoca le persone si ammalavano di ulcera, significava che soffri-
 

3 L'ufologia oggi dimostra la piena accuratezza di questo sensazionale messaggio ufonico. Non c'è un solo punto che si 
opponga ad esso. Se la notte fu illuminata da una colonna di fuoco, allora questa descrizione concorda anche con le radia-
zioni UFO che si possono osservare oggi, che assomigliano a una luce del nord. Tuttavia, il collegamento medianico con gli 
UFO è molto evidente. La Bibbia parla anche di “acqua rossa” e “polvere rossa” che coprivano la terra come un velo. I rap-
porti sugli UFO testimoniano che lo stesso fenomeno si verifica nelle aree sorvolate dagli UFO. Ad esempio, è stato osser-
vato che il colore delle auto ferme cambiava. 
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vano di avvelenamento da radiazioni. I nostri antenati avevano costruito maschere protettive 
per questo male, che avevano un effetto di assorbimento delle radiazioni. 

 
 

 
 

* * * 
 

Immagine: Passaggio degli Israeliti attraverso il mare. 
Schizzo medianico completamente automatico, con la guida manuale diretta del medium 
Uwe Speer.  
Il mediatore spirituale era il messaggero di luce ARGUN.  
(Per una migliore visione d'insieme, tutte le linee di collegamento sono state rimosse). 
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La legge universale 
 
L'umanità sulla terra conduce una vita senza legge e ancora oggi non rispetta la legge divina. Alcuni 
dei vostri filosofi hanno sostenuto che i “Dieci Comandamenti” di DIO sono stati ideati da persone che 
vivevano in quel tempo per consentire la convivenza tra gli uomini. Da questa visione sono nate molte 
altre false dottrine che hanno portato allo stato critico in cui versa oggi il pianeta Terra. 
 

• Non si crede nella legislazione di DIO. 

• La gente non crede nelle tavole della legge di Mosè dal Monte Sinai. 
 
Vi racconterò sulla base delle nostre tradizioni e vi convincerò che la grande legislazione dei “Dieci 
Comandamenti” è assolutamente corretta; perché i nostri antenati portarono questa legge su questa 
terra per conto del mondo angelico e la consegnarono al profeta Mosè. I dettagli sono riportati con 
precisione e concordano con la vostra Bibbia, salvo piccole differenze. Ma finora vi è mancata la 
comprensione di questo grande evento perché siete un'umanità che dubita sempre di ogni verità e cerca 
altre spiegazioni. 
 
Quando il medium israeliano Mosè attraversò il deserto con il suo popolo dopo aver superato il Mar 
Rosso, gli israeliani furono guidati da un'astronave che volava sempre davanti a loro e indicava loro la 
strada. Questa astronave condusse il popolo verso le montagne del Sinai. Lì il popolo liberato si ac-
campò nella pianura che voi chiamate Sebaije. 
 
L'astronave “SHA” si librava sulla cima del Jebel Musa, alto 2.000 metri, e comunicava con il media-
tore Mosè attraverso il legame spirituale. Quest'uomo altamente sensibile avrebbe probabilmente potu-
to ricevere la grande Legge Universale di DIO dal mondo spirituale attraverso la chiarudienza, ma si 
temeva che potesse essere disturbato dagli inferi, come poi avvenne. Anche gli israeliani erano un 
popolo che dubitava di DIO e gli avrebbero dato poco credito. 
 
L'astronave fu vista chiaramente da tutti gli israeliti. L'intero evento, così importante per l'umanità 
sulla Terra, si svolse come segue: A Mosè e a tutto il suo popolo fu ordinato di evitare l'area di atter-
raggio o la cintura di radiazioni dell'astronave. Le radiazioni magnetiche erano così forti che avrebbero 
ucciso all'istante qualsiasi essere umano o qualsiasi altra creatura vivente nelle vicinanze. Gli fu quindi 
detto di tracciare una linea che non doveva essere oltrepassata per nessun motivo. Solo quando la sire-
na dava un segnale di via libera molto forte era possibile attraversare la linea. 
 
Un'astronave accesa di quelle dimensioni carica addirittura la roccia di raggi magnetici. L'astronave 
non poteva atterrare a terra e doveva rimanere accesa, librandosi sopra la cima della montagna. La 
forza era ridotta al minimo, ma era comunque sufficiente per incenerire parzialmente Mosè. Egli subì 
danni radioattivi al volto e alle mani, tanto che il suo viso brillava come se fosse stato colpito da un 
incendio. Poiché Mosè provava dolore quando si esponeva al sole, gli fu data una maschera antiradia-
zioni per curare la sua pelle. Indossò poi questa maschera protettiva durante tutte le trattative con i 
santiniani. 
 
Mosè fu fatto entrare nell'astronave, che di giorno si librava sul Jebel Musa come un rotolo di fumo 
concentrato, ma di notte si illuminava di rosso come una colonna di fuoco e inondava l'intera monta-
gna di una luce rossa. 
 
Mosè considerò l'astronave come una dimora di DIO, perché era arredata in modo splendido. Qui gli 
fu presentata la “Legge Universale della Fratellanza”, valida in tutto l'universo divino e alla quale tutti 
gli abitanti dei pianeti, ad eccezione dell'umanità terrestre, si sono inchinati, perché la vita e il progres-
so sono impossibili senza questa legge.  
È la grande e unica legge valida della “Fratellanza interplanetaria”, la legge del cielo. Mosè fu la prima 
persona sulla terra a ricevere questa legge da un figlio di DIO. 
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Estratto della Bibbia: L'Eterno li precedeva di giorno in una colonna di nuvola per guidarli sulla retta via, e di notte in una 
colonna di fuoco per dar loro luce per viaggiare di giorno e di notte.... E fate un recinto per il popolo intorno a voi, e dite loro: 
Attenti a non salire sul monte e a non toccarne l'estremità, perché chiunque tocchi il monte morirà di sicuro”. Ma quando il 
suono sarà lungo, allora saliranno sul monte... E il Signore gli disse: “Così dirai ai figli d'Israele: ‘Avete visto che vi ho 
parlato dal cielo’. 
 
 
Domanda: Da dove provengono i “dieci comandamenti” che furono dati a Mosè dai vostri antenati?  

Osservazione: SETUN SHENAR (S. S.), il vice di ASHTAR SHERAN, rispose. 
 
S. S.: Abbiamo ricevuto questi comandamenti dal regno di DIO. Sono stati dati a tutti gli astri che 

non hanno vissuto la loro vita secondo la legge di DIO. 
 
Domanda: Dopo i “dieci comandamenti”, nella Bibbia troviamo molte altre leggi sul giusto stile di 

vita. Anche queste leggi sono state tramandate da voi? 
 
S. S.: No. Mosè ha dialogato con i nostri antenati, soprattutto con un figlio di DIO, e gli sono state 

spiegate molte cose. Sulla base di queste istruzioni, in seguito egli stesso fece altre “leggi” e fu 
anche ingannato dall'aldilà (negativo). Anche i sacerdoti cambiarono molte leggi e desideri 
perché non gli piacevano. 

 
Frage: Si parla di un “popolo eletto”. Gli israeliti sono stati davvero scelti dal regno spirituale o il 

caso gioca un ruolo importante? 
 
 Osservazione: ASHTAR SHERAN (A. S.) rispose. 
 
A. S.: La consegna delle leggi di Dio non ha nulla a che vedere con una coincidenza. Gli israeliti 

erano martiri sotto la schiavitù dei crudeli egiziani. Tuttavia, poiché avevano un eccellente 
medium (Mosè), era possibile un aiuto e una legislazione impressionanti. Gli israeliti potevano 
considerarsi un “popolo eletto”, ma non si comportavano come tale. 

 
Estratto della Bibbia: Quando Mosè giunse sul monte, una nube coprì il monte; la gloria del Signore si posò sul monte Sinai e 
lo coprì con la nube per sei giorni; il settimo giorno chiamò Mosè dalla nube. E la presenza del Signore era come un fuoco 
divorante sulla cima del monte davanti ai figli d'Israele. E Mosè entrò in mezzo alla nube, salì sul monte e vi rimase quaranta 
giorni e quaranta notti senza pane né acqua. 
 
 Mosè era ospite dell'astronave. Era un discepolo del comandante, che in seguito ebbe un altro 

ruolo importante sulla Terra. Questo figlio divino si impegnò a fondo per spiegare a Mosè la 
legge più grande. Gli fu ordinato di costruire un tempio degno del CREATORE e dello SPI-
RITO UNIVERSALE YAHWEH, poiché gli israeliti erano per la maggior parte adoratori di 
idoli, proprio come l'umanità terrena di oggi è nuovamente caduta nell'idolatria. 

 
Domanda: Caro Fratello della Stella, sei a conoscenza delle leggi ricevute da Mosè, che poi sono state 

modificate? 
 
A. S.: Sì, sono proprio queste le leggi che ancora oggi osserviamo e riteniamo sacre. 
 
Domanda: Le è consentito conoscerle? 
 
A. S.: Certo, è il nostro compito. Ma oggi questa consegna è molto più difficile, perché l'umanità non 

è più così aperta al miracolo e quindi non è più così influenzabile come ai tempi in cui visse 
Mosè. Anche allora era difficile, ma oggi l'umanità reagisce solo alla violenza. 

 
 Ma c'è un altro “Faraone” che vive su questa terra e molti schiavi sotto il suo dominio. Non 

cacceremo i suoi soldati in mare - ma oggi abbiamo a disposizione mezzi completamente di-
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versi, perché in 3.000 anni anche la nostra tecnologia non è rimasta ferma. Pensate a quale po-
tere avevano i nostri antenati di allora.  

 Potremmo distruggere l'intera razza umana su questa terra in un solo giorno, ma a quale sco-
po?  

 Questo serve allo SPIRITO UNIVERSALE DI YAHWEH? Abbiamo il compito di lavorare 
per DIO e non contro di Lui. 

 
 
 
L'ateismo è una follia    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
I giornali mi hanno definito il “Principe di Venere”. Non sono un principe, ma un servitore di DIO e 
non sono nemmeno nato su Venere. Manteniamo una buona amicizia con gli abitanti di Venere, pro-
prio come vorremmo fare con gli abitanti della Terra. 
 

• Ciò che ci separa da questa fratellanza interplanetaria è il marcato e diffuso ateismo. Vi dico 
che questo comportamento è una follia! 

 
Pertanto, verificate attentamente tutte le nostre affermazioni, fino all'ultima parola, con la vostra Bib-
bia e dovrete riconoscere che esiste un POTERE SUPERIORE che è estremamente tollerante, ma non 
per questo inferiore. 
 
Mi rivolgo a tutti i governanti e ai leader di questa umanità terrena in AMORE fraterno e con grande 
urgenza: i vostri ministeri della guerra hanno raccolto il materiale sulla nostra esistenza. Le nostre 
astronavi sono state fotografate, filmate e misurate dai radar. Sono state avvistate e seguite dai piloti. 
Centinaia di migliaia di rapporti giacciono nei vostri archivi e sono la prova che voliamo intorno alla 
vostra Terra giorno e notte. Alcune di queste astronavi sono state osservate come macchie di fumo o 
superfici incandescenti di giorno, e come sfere infuocate o rulli luminosi di notte. 
 

• Alcune delle nostre grandi astronavi sono lunghe più di 500 metri per gli standard terrestri e la 
loro capacità di radiazione è così grande che a piena potenza le vostre case crollerebbero come 
in un terremoto. 

• Possiamo concentrare grandi quantità di acqua dall'atmosfera e portarla sulla Terra. Abbiamo 
influenza sui modelli meteorologici e con queste sole capacità potremmo scatenare una guerra 
decisiva contro di voi prima ancora che possiate reagire. Il calore o il ghiaccio vi paralizzereb-
bero, a seconda dei vostri desideri. 

 
Ecco perché ribadisco sempre: l'ateismo è una follia! 
 
Ma la vostra religione, nella sua attuale forma contorta, è anche un'imposizione senza precedenti per 
qualsiasi persona normale e pensante. Né un bambino né un adulto possono considerare le vostre Sacre 
Scritture come una verità provata sulla base delle proprie esperienze. La maggior parte di esse confon-
de e, nel migliore dei casi, porta all'incredulità. Già dalle prime pagine della Bibbia si capisce quanto 
siano sbagliate le vostre tradizioni quando parlano di “colonne di fumo e di fuoco” da cui parla “DIO 
l'Eterno”. 
 
Non abbiamo mai visto lo SPIRITO UNIVERSALE, né abbiamo parlato con Lui. Tuttavia, abbiamo 
ricevuto le sue parole e i suoi desideri e li abbiamo rispettati. Abbiamo un legame impressionante e 
solido con il mondo immateriale, che è l'unica base vibrazionale su cui funziona la nostra stessa esi-
stenza spirituale, cioè tutto il nostro sentire e pensare. Ho parlato di una missione. Sì, abbiamo ricevu-
to questa missione da quel mondo sottile. I nostri clienti sono MICHELE (arcangelo) e CRISTO. 
 

• La vostra Bibbia contiene anche alcune profezie, ad esempio Il Salvatore viene dalle nuvole. 
Anche noi verremo a voi dalle nuvole e nelle “nuvole”. Non vi fa riflettere? 
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Non veniamo a disturbarvi o a occupare insensatamente la vostra terra perché non abbiamo un'altra 
stella su cui vivere in pace, come alcuni di voi sostengono. Veniamo perché dobbiamo fare un sacrifi-
cio per i nostri clienti e per quel GRANDE SPIRITO, che a sua volta troneggia sopra i nostri clienti. 
 
Abbiamo inviato i nostri fratelli e sorelle tra di voi per studiare tutte le vostre abitudini e i vostri piani. 
Ora siamo informati di tutto e ho dato l'ordine di riprendere a bordo la maggior parte dei nostri fratelli 
e sorelle e di riportarli in patria. Questo non vi fa riflettere? - Quello che abbiamo appreso è abbastan-
za terribile. Non vivete secondo le leggi che vi sono state consegnate, ma secondo le fantasie dei vostri 
“ammirevoli” filosofi, che non hanno idea di DIO e delle sue opere e possibilità. 
 
Mi è stato suggerito che sono pronto a usare la violenza per sradicare l'empietà e la tirannia su questa 
terra. Sono convinto che debba essere possibile evitare questa violenza. In sostanza, lei non è così 
cattivo, è solo appena comprensibilmente male informato. Per questo sto facendo tutto il possibile per 
illuminarvi e rimandare l'atterraggio fino a quando non sarò convinto che questo atterraggio di massa 
non provocherà il caos in questo mondo. Questo avverrà quando avrete imparato a capirci meglio. 
 
Ma se dovesse accadere, come in Egitto, che il nostro aiuto venga attaccato, quei persecutori precipite-
ranno nella catastrofe; ma sarà una Hiroshima molto più grande di quanto la vostra immaginazione 
possa concepire. Speriamo e preghiamo di non dover uccidere. 
 
 
Domanda: Lei ha parlato di false notizie nelle Sacre Scritture. Cosa intende dire? 
 
A. S.: Togliete dalla Bibbia tutto ciò che ha a che fare con la guerra. Quasi tutti questi passaggi sono 

esagerati, distorti demonicamente. La vostra Bibbia dovrebbe essere un libro sacro e non un 
resoconto di esperienze di guerra. Riscrivetela finalmente! 

 
Domanda: Può farci un esempio? 
 
A. S.: Sì, rimaniamo sul tema che abbiamo iniziato. È scritto in tutte le vostre Bibbie: 
 

Quando Mosè vide che il popolo era diventato disobbediente, entrò nell'accampamento e disse: 
“Venite a me, chiunque appartiene al Signore!”. E disse: “Così dice il Signore, il Dio d'Israele. Cin-
gete la spada ai lombi, attraversate l'accampamento di porta in porta e uccidete ciascuno il suo fra-
tello, il suo amico e il suo vicino”. I figli di Levi fecero come aveva detto loro Mosè e quel giorno 
caddero tremila persone del popolo...”. 

 
 Cari amici, pensate se questo è logico? Se Mosè avesse dato l'ordine di uccidere 3.000 uomini 

per rabbia cieca, e questo in nome di DIO, dopo aver appena ricevuto la grande legge dai no-
stri antenati, che dice: “DIO non vuole che un uomo uccida suo fratello!”. Con questa man-
canza di rispetto senza precedenti, Mosè avrebbe perso tutta la simpatia dei nostri antenati e 
loro non avrebbero più scambiato una parola con lui. 

 
 Quindi vedete che in un libro che si suppone sacro ci sono atrocità che sono illogiche e corrut-

trici per ogni lettore. Non appartengono al libro! 
 
 È comprensibile che persone come Spinoza o Marx ed Engels si siano indignate per questo, 

ma abbiano buttato tutto a mare per mancanza di conoscenze migliori. O volete ancora soste-
nere che la consegna della legge da parte di un figlio di DIO in una nave spaziale a Jebel Musa 
sia “oppio” per la povera gente? 

 
 Con la presente do il buon consiglio ai governanti e ai capi di partito responsabili di questa 

terra di esaminare attentamente il materiale sui “dischi volanti” e sulle astronavi - e poi di 
prendere in mano la Bibbia. Se poi sono ancora convinti che l'aiuto di DIO sia un “oppio”, 
cioè l'“oppio” che gli UFO vi somministrano, allora dovrebbero farsi curare perché c'è qualco-
sa che non va nella loro anima o nel loro organismo nervoso. 
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 A quel tempo gli israeliti credevano anche che le astronavi o le nuvole di fuoco potessero 

aiutarli come forza bellica imbattibile per vedere i loro nemici, che odiavano, nuotare nel san-
gue. Ai loro occhi, il presunto DIO era un vendicatore; ma DIO è AMORE e lo era anche il 
comandante dell'astronave. 

 
• - Né DIO né noi siamo vendicatori! 

 
 Siamo amici di tutti i nostri fratelli e sorelle in tutto l'universo e siamo costantemente al lavo-

ro, rischiando la nostra vita e la nostra salute, per aiutare tutte le persone inconsapevoli a im-
boccare la strada giusta. State commettendo il grande errore di separare DIO dalla pace. 

 
• Non c'è DIO senza pace e non c'è pace senza DIO. Le due cose sono inseparabili. 

 
 Chi bestemmia DIO bestemmia anche la pace. E quando vi portiamo la pace oltre ogni confi-

ne, vi portiamo anche l'unico e vero DIO in tutto l'universo: DIO oltre ogni confine! - I senza 
Dio non possono fare la pace perché non c'è pace senza Dio in tutto l'universo. Tuttavia, le 
astronavi sono messaggeri divini di pace. 

 
 È deplorevole e confuso che lei abbia sempre avuto la tendenza a esagerare o a mentire. I 

giornali vanno a caccia di sensazioni. Da quando vi conosciamo, ci siamo sempre resi conto 
che non c'è onestà tra di voi. Né le chiese né i vostri numerosi leader statali sono onesti. Vio-
lano ogni accordo e ogni contratto. Ogni giorno si giura il falso e si fanno affermazioni false 
davanti a DIO. I libri religiosi non sono libri di favole o di magia, eppure vengono considerati 
tali. 

 
 La disonestà tra di voi vi priva del coraggio di credere in un fenomeno. Questa condizione vi 

ha portato infine a non avere alcun rispetto per il soprannaturale. Anche la vita umana è so-
prannaturale, anzi tutta la vita in generale, e quindi non rispettate nemmeno la vita. Non avete 
rispetto per lo spirito di DIO che abita in voi. Nella vostra ignoranza vi dite: “Se ci fosse un 
DIO così potente, dovrebbe mostrarsi un giorno o punire tutti i peccati o salvare visibilmente 
gli innocenti”. Ma non accade nulla in questo senso e ora pensate semplicemente che il trono 
di DIO sia vuoto. Lasciate che ve lo dica: questo è esattamente ciò che pensavano gli israeliti 
all'epoca, quando erano nel più grande bisogno. 

 
 DIO non lascia il suo trono, perché se scendesse da voi su questa terra, il suo trono sarebbe 

davvero vuoto e l'intero universo sarebbe in disordine solo perché deve richiamarvi all'ordine. 
Ecco perché ha modi completamente diversi di visitarvi e di richiamarvi all'ordine. Ha le sue 
astronavi, che sono incredibilmente veloci e sicure e possono visitare molte stelle. Queste navi 
sono state create dall'INTELLIGENZA DI DIO. Tuttavia, egli non usa queste astronavi in 
prima persona, ma ha i suoi ingegneri, comandanti ed equipaggi e un vice, un figlio che fa da 
guida e da mediatore telepatico tra lui e l'equipaggio. 

 
 Questo fenomeno non è magico, ma dimostra che è possibile viaggiare nell'universo con il 

potere di DIO. Ogni astronave che viaggia nello spazio con questo potere e non attraverso un 
principio di combustione è una nave celeste e un'unità della grande flotta spaziale di DIO. Per 
questo motivo, agiamo con l'autorità del Suo nome, proprio come voi. Ogni nave che visita 
una terra straniera rappresenta la sua patria, e il comandante agisce con autorità e responsabili-
tà in nome del suo sovrano. Per questo motivo, anche la legge vi è stata consegnata sul Monte 
Sinai in nome della suprema MAESTÀ dell'universo da uno dei suoi principi. 

 
 Potete quindi giustamente dire: DIO vi ha mandato la sua fiera nave ammiraglia e ha issato la 

bandiera della vera fede universale sul Jebel Musa. I saluti e le sirene hanno rimbombato sul 
Sinai. Voi avete profanato e calpestato questa bandiera. La vostra bandiera è ora un brandello 
insanguinato. 
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 Non potete negare la nostra esistenza in alcun modo, anche se ci provate ancora e ancora. 
Riappariremo sempre nel vostro firmamento fino a quando l'ultimo dubbio non sarà scompar-
so. Ma con il fatto della nostra esistenza, anche la legislazione sul Sinai, la religione della pace 
e il messaggio personale del CREATORE e DIRETTORE di tutti i mondi che vi è stato porta-
to sono eternamente collegati. 

 
 A causa delle vostre inadeguatezze tecniche, negli ultimi anni non siamo riusciti a farvi capire 

tutto questo. Non ci avreste capito più di Mosè e degli altri israeliti. Ma oggi, con la vostra 
tecnologia e la vostra scienza, anche voi siete alle porte dello spazio e credete fermamente nel-
la possibilità di “dominare lo spazio”. È giunto il grande momento in cui possiamo finalmente 
parlarvi in modo razionale, in modo che possiate capirci e riconoscere pienamente il significa-
to delle nostre visite nel passato e nel presente. 

 
 Non esiste la magia e ogni fenomeno ha la sua causa, il suo obiettivo e il suo effetto. Questa 

consapevolezza deve portarvi a riconoscere la legge divina. Prima di tutto, il comandamento 
più importante: DIO vuole che nessun essere umano venga ucciso! Osservando questo coman-
damento o questo desiderio, realizzerete tutte le possibilità di pace e di esistenza e la possibili-
tà di un'esistenza progressiva su questa terra, che all'inizio è ancora incomprensibile. 

 
 Il jet spaziale “SHA” era la nave ammiraglia di una flotta spaziale che era già destinata ad 

avviare un cambiamento nell'intero pensiero di questa umanità terrestre. La terra lungo il fiu-
me Giordano era stata esplorata e identificata come un paese adatto. Il difficile passaggio at-
traverso il deserto fu reso possibile da un rifornimento della flotta di astronavi, che utilizzava-
no anche un cosiddetto ectoplasma commestibile. 

 
 Non si tratta di favole o di miracoli e non hanno nulla a che fare con la magia. Ma più che di 

magia, si trattava di un aiuto divino per un popolo che era stato scelto per avviare un cambia-
mento nel pensiero delle nazioni e per sostenere e osservare la legge. Questo popolo di Israele 
si era assunto una grande responsabilità e un debito di gratitudine per l'aiuto e per l'intero futu-
ro dell'umanità sulla terra. - Ma purtroppo DIO è rimasto deluso, perché si preferisce avere un 
DIO di guerra che un DIO di misericordia e di AMORE. La maledizione delle azioni malvagie 
pesa ancora oggi su questo popolo. 

 
 
 
 Mosè riconobbe la forza dell'astronave e confidò in questo potere e in questa forza, con cui 

minacciò i nemici del suo popolo. Vide anche l'astronave dal lato inferiore e ne rimase estre-
mamente estasiato. 

 
Estratto della Bibbia: “E videro il DIO d'Israele: il suolo ai suoi piedi era come piastrelle di zaffiro e chiaro come il cielo 
stesso. Poi Mosè entrò in mezzo alla nube”. 
 
 
Osservazione: La descrizione molto precisa dei colori si adatta esattamente agli UFO e alle navi madri a noi note. Il fatto 
della legislazione con la cooperazione dei santiniani (Ufoni) è biblicamente provato e non può essere confutato. I protocolli 
odierni sono in pieno accordo con queste descrizioni. Anche il profeta Elia fu indubbiamente trasportato da un UFO. - Ma 
come intende il noto psicologo C. G. Jung spiegare il problema degli UFO o il fenomeno del Sinai? Egli sostiene che le 
visioni del subconscio dell'uomo diventano “visibili”. Oppure: dove sono le prove del punto di vista del dottor Immanuel 
Velikowski? Egli dichiarò che la colonna di fuoco era una “cometa”, che poi si trasformò in “Venere”... 
 
 
Domanda: I “Dieci Comandamenti” sono ancora nella versione originale che ci è stata trasmessa? 
 
A. S.: I “Dieci Comandamenti” sono già stati modificati. La versione originale recita: “DIO ‘vuole’ e 

non ‘devi’. Inoltre, la rispettiva spiegazione allegata non è corretta, poiché è stata ideata e al-
legata dai terrestri. È la debolezza dei terrestri di attaccare qualcosa a tutto. Alla fine rimane 
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solo una piccola parte della verità, ma questo residuo è comunque la verità. DIO non comanda, 
ma desidera! 

 
 

* * * 
 
 
 
 
 
ASHTAR SHERAN, il nome del comandante in capo della flotta UFO, è stato calcolato con precisione cabalistica. Il nome 
contiene i valori più alti che possono essere calcolati in questo modo. Significa: combattente per la grande luce e per la verità 
di DIO. 

Uwe Speer, il medium favorito dagli Ufoni ha il seguente significato secondo lo stesso calcolo: argento e peso atomico 
dell'argento, il che significa e garantisce l'assoluta autenticità dei messaggi cosmici. 

Herbert Viktor Speer secondo lo stesso calcolo cabalistico: araldo della verità come una cometa, con punto di culminazione 
nel 1959. 

Questi valori sono stati annunciati in una conferenza pubblica da un esperto cabalistico di lunga data. Dovrebbe sostenere 
questo messaggio. Conferenza dell'8 maggio 1959 a Schulze-Angern. Argomento: “I fenomeni divini non sono magici”. 
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La parola di Dio non è una favola 
 
 
Osservazione: Quando anni fa William Jennings Bryan, candidato alla presidenza degli Stati Uniti, fu chiamato a difendere la 
fede in un processo sensazionale, non sapeva nulla di astronavi e dovette affrontare un sobrio agnostico di nome Clarence 
Darrow che gli diede filo da torcere. Da allora, si è sempre cercato di invalidare la fede nella Bibbia. I libri di Mosè, in parti-
colare, sono stati considerati un'ingegnosa bufala sociale. Oggi, il volto corazzato d'acciaio di molti milioni di robot umani 
perforati ci mostra dove ci ha portato questa errata interpretazione della Bibbia, che è molto difficile da capire nella sua 
forma tradizionale. È quindi davvero un grande aiuto cosmico quando riceviamo dai Fratelli delle Stelle una spiegazione e un 
supplemento plausibili ed estremamente conclusivi e convincenti su cosa siano in realtà i miracoli della Bibbia, che sono stati 
così fortemente messi in dubbio e ritenuti favole e favolette. Non possiamo che esserne grati e dire: Gloria a DIO, l'Eterno in 
alto! 
 
 
 
A. S.: Dopo che Mosè ebbe ricevuto istruzioni dai nostri antenati per una grande tenda del tempio e 

questa fu disponibile, fu usata come luogo per molte riunioni. Voglio dimostrare che non sia-
mo creature immaginarie e che avete un'eccellente opportunità per una prova esatta. La nostra 
navicella spaziale SHA volò più in basso sulla terra, si librò sopra la tenda della riunione e po-
té essere percepita da tutte le persone. Non fu più necessario scalare la montagna. Mosè entrò 
nella tenda e fu avvisato dall'astronave. 

 
Domanda: La voce è stata trasmessa tramite un sistema radio? 
 
A. S.: La voce proveniva dall'astronave tramite un amplificatore e poteva essere udita da lontano. 

Ricordate che i nostri antenati avevano già delle astronavi e quindi erano molto più avanti del-
la vostra tecnologia. Avevano anche la padronanza della tecnologia radio. Voi volete iniziare a 
costruire astronavi solo ora, ma avete già sviluppato un sistema radio. 

 
Estratto della Bibbia: " Allora la nuvola coprì la tenda di convegno e la gloria dell'Eterno riempì la tenda. E Mosè non poté 
entrare nella tenda di convegno, perché la nube rimase su di essa e la gloria del Signore riempì la tenda. E quando la nube si 
sollevò dal tabernacolo, i figli d'Israele viaggiarono finché furono in viaggio. Ma se la nube non si sollevava, non viaggiava-
no fino al giorno in cui si sollevava. Perché la nube dell'Eterno era di giorno sul tabernacolo e di notte era infuocata agli occhi 
di tutta la casa d'Israele, finché viaggiavano. " 
 
 
Domanda: Perché si parla sempre di una “nuvola” o di una “colonna di fuoco”? Non c'è stata una sola 

volta in cui l'astronave è stata vista nella sua forma reale? 
 
A. S.: Oh, certo. Mosè lo vide dal basso, come molti sacerdoti. Essi credevano che fosse una “dimora 

di Dio”. Mosè non poté entrare nella tenda perché la radiazione magnetica era troppo forte. I 
vortici intorno allo scafo della nave fanno sempre apparire l'atmosfera come un fumo scuro, 
poiché ogni impurità, come sabbia e polvere, viene aspirata vicino alla terra e vortica intorno 
alla nave. Di notte l'aura brilla come un fuoco rosso di Sant'Elmo, tanto da sembrare una co-
lonna di fuoco. L'astronave rappresentava sicuramente la presenza di DIO, perché portava la 
sua legge, come è già successo con altre umanità. L'astronave SHA ha anche guidato il popolo 
errante attraverso il Giordano. 

 
 Se vi avessi parlato così circa 20 anni fa, mi avreste deriso. Anzi, tutti, soprattutto i teologi e 

gli israeliti, vi avrebbero deriso e combattuto. Ma oggi sapete già che esistono astronavi di tut-
ti i tipi - e voi stessi siete impegnati a progettarle. Pertanto, presumo che ora comprendiate ciò 
che ho detto e lo consideriate con dignità. 

 
 Credete che, poiché noi viaggiamo nello spazio, debba essere possibile anche per voi. Ma noi 

siamo ambasciatori di DIO - e voi siete solo un popolo bellicoso e litigioso sulla terra senza 
fede in Dio. Dovrebbe essere chiaro che la flotta celeste non usa missili. Vogliamo pace e ar-
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monia. La Terra è uno dei pochi pianeti che non fa parte della Fratellanza Interplanetaria. 
Questa fratellanza è possibile solo quando non ci saranno più guerre. 

 
 I nostri antenati erano migliaia di anni avanti rispetto alla vostra tecnologia, avendo imparato a 

viaggiare nello spazio 5.000 anni fa. Anche dal punto di vista religioso siamo avanti di mi-
gliaia di anni rispetto a voi. La nostra conoscenza metafisica arriva fino a DIO. 

 
 
 
La prova di Dio 
 
A. S.: Pace attraverso tutti i confini! - Cari fratelli e sorelle di questa bella Terra, prepariamo la pace, 

affinché DIO l'Eterno sia ben contento di tutti i suoi figli. Ponete pure le vostre domande, vi 
risponderò volentieri. 

 
Domanda: La gente ci chiederà perché la legge di DIO non ci è stata portata da DIO stesso. Ora ap-

prendiamo che questa legge ci è stata portata da persone provenienti da un'altra stella. C'è 
un'ulteriore prova che DIO stesso ha scritto questa legge? 

 
A. S.: In realtà, tutte le spiegazioni relative a Mosè dovrebbero essere sufficienti. Ma voi siete sem-

pre tormentati dal dubbio. Ebbene, ascoltate, miei cari amici, posso rispondere anche a questo, 
e ciò dovrebbe essere sufficiente. Userò le nostre tradizioni per integrare la vostra Bibbia: 

 
 Il popolo del Monte Sinai era un popolo testardo e molto difficile da educare. Gli israeliti 

avevano sperimentato l'aiuto generoso del cielo e, inoltre, avevano avuto un contatto meravi-
glioso con noi. Furono liberati e condotti in una terra benedetta. La nave celeste li precedeva e 
mostrava loro la strada, provvedendo e proteggendoli in ogni modo. Avevano la prova che 
DIO aveva buone intenzioni nei loro confronti. Tuttavia, oltre ai “Dieci Comandamenti”, si 
crearono tutta una serie di norme, che ora scrissero tutte in nome di DIO facendo riferimento 
al meraviglioso legame del contattista Mosè. In questo modo incolpavano lui e DIO di tutte le 
ingiustizie. Allora anche noi perdemmo la pazienza e ci allontanammo da voi. 

 
 Ma DIO l'Eterno non era d'accordo con il viaggio di ritorno dell'astronave SHA, perché era 

determinato a dare alla sua legge il giusto rispetto e la giusta validità. Per questo motivo compì 
un miracolo ancora più grande e impressionante di quello avvenuto sul Monte Sinai e sul Mar 
Rosso. DIO incarnò nello stesso popolo quel comandante di astronave, quel Santino che, come 
figlio dell'Eterno, doveva portare la legge della pace su questo pianeta. Lo incarnò su sua ri-
chiesta perché sapeva che la grande legge della Fratellanza era stata disattesa e distorta. Vole-
va proteggere e correggere questa legge divina. 

 
 Questa grande incarnazione ha poi messo in moto il paradiso e l'inferno. Anche i nostri antena-

ti dovettero partecipare di nuovo. L'astronave “SHA” ricevette l'ordine di tornare sulla Terra e 
si alzò come una palla di fuoco a grande altezza sopra il luogo di nascita di CRISTO. Purtrop-
po, l'astronave non poteva scendere più in basso, perché altrimenti le radiazioni avrebbero 
danneggiato il luogo di nascita di CRISTO, cioè l'Angelo della Pace incarnato da CRISTO. 
Egli aveva ora nelle sue mani il potere di DIO stesso ed era in contatto telepatico con lo Spiri-
to Primordiale. Così la grande legge di DIO, i “Dieci Comandamenti”, che sono parole di 
DIO, si incarnarono in CRISTO. Così il Verbo di DIO divenne carne. La Parola di DIO prese 
vita e visse tra gli uomini. La legge consegnata era ancorata a CRISTO. Così DIO era ancorato 
in CRISTO - e così DIO stesso viveva in questa forma tra gli uomini.          Siate consapevoli 
di questo ora! 

 
 Le leggi di dio trovarono ora la loro corretta interpretazione, la correzione, ed egli criticò ora 

la negligente custodia dei comandamenti che, secondo le sue istruzioni, dovevano essere con-
servati in un'arca dell'alleanza per essere custoditi e conservati in modo permanente. Ora com-
pì miracoli che nemmeno i nostri antenati avrebbero potuto fare con la migliore volontà del 
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mondo. Risuscitò i morti - e l'astronave non ebbe bisogno di separare le acque per lui, perché 
egli camminava sulla superficie dell'acqua. Tutto questo è testimoniato e conservato anche 
nelle vostre scritture. 

 
 Ma tutta l'umanità terrena è un popolo testardo e ostinato. Anche questa rivelazione è stata 

calpestata! Oggi si direbbe addirittura: “Questo CRISTO era un rivoluzionario politico che vo-
leva fondare un partito come ribelle popolare e fu ucciso per il suo fanatismo. Emulatelo e sa-
crificate la vostra vita per l'idea socialista”. 

 
 Ma DIO, l'Eterno, non ha rinunciato a voi. Noi Santiniani siamo ancora una volta chiamati a 

orbitare e a proteggere il pianeta Terra. Ma le cose belle richiedono tempo, come dite voi, e 
questo vale anche per la nostra missione. Stiamo preparando tutto e stiamo preparando la luce 
del Salvatore che verrà da voi in modo tale che dovrete scrivere una nuova Bibbia. Questa è la 
verità dell'Interplanetarium, come io vivo e proclamo queste parole! 

 
 Non è così importante riconoscere DIO stesso o pensare a Lui. È sufficiente sapere che esiste 

un regno spirituale ben organizzato e che DIO ha la sua flotta celeste. Un re non deve eseguire 
personalmente tutte le punizioni per le trasgressioni alla legge. Così anche lo SPIRITO ORI-
GINALE ha i suoi sudditi che hanno piena autorità. 

 
 Tuttavia, è tempo di riconoscere la propria ingiustizia e di ammettere la propria ignoranza. 

Una falsa religione ricopre l'intero globo. I filosofi hanno riconosciuto correttamente questo 
stato di cose, ma hanno commesso l'errore di voler spegnere il pericoloso fuoco con l'olio. Non 
si può sostituire una religione con una religione sostitutiva, perché la religione è la verità di 
Dio.  

 
 Le vostre cinque prove filosofiche di Dio sono solo un modo spasmodico di parlare intorno 

alla realtà sgradevole e indesiderabile. Queste presunte prove sono così incomplete che alla fi-
ne si prestano al ridicolo. 

 
• Non pensate che la vostra tecnologia sia qualcosa di grandioso. È altamente malsana e 

pericolosa rispetto allo sviluppo di altre scienze umane su altre stelle. 

• Non crediate che tutte le vostre scienze abbiano il diritto di essere rilegate in pelle. 
Molte di esse sono da tempo mature per essere distrutte. 

• Non credere che i programmi dei partiti e i loro titoli, che si basano su conoscenze bi-
bliche completamente false, siano la soluzione alla crisi umana. 

• Non credete che i vostri sacerdoti e teologi o settari conoscano o controllino le leggi 
dell'universo sulla base di tradizioni stampate e di false traduzioni e interpretazioni. 

• Non crediate che DIO debba piegarsi alla vostra replica o al vostro centro tecnico. 

• Non pensate che siamo solo persone curiose e avventurose di un'altra stella le cui con-
dizioni di vita stanno per finire. Siamo ospiti universali. 

• Non crediate che la libera decisione della volontà vi renda esenti dalla punizione. An-
che i nostri antenati sono intervenuti in modo punitivo su richiesta di DIO. Anche noi 
potremmo fare lo stesso! 

 
Estratto della Bibbia: " Siete un popolo dal collo rigido. Se dovessi salire in mezzo a voi per un momento, vi distruggerei." 
 
Le nostre astronavi hanno tutto il potere di contrastare qualsiasi pericolo, perché i pericoli dei viaggi 
nello spazio sono maggiori di qualsiasi pericolo su questa terra. I vostri studiosi biblici dovrebbero 
prima studiare l'esistenza dei Santini. Dovrebbero studiare l'apparizione delle nostre astronavi prima di 
occuparsi dei se e dei ma dei fenomeni divini e delle loro interpretazioni. Voi cercate una prova asso-
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luta di Dio e l'avete in mano da migliaia di anni. Ma non sapete cosa farne. Questo è davvero scanda-
loso e molto limitato! 
 
Come capo della flotta celeste interplanetaria, ho il diritto e l'autorità di punire questa umanità in ogni 
modo. Tuttavia, non vogliamo la vostra rovina, ma integrarvi nella comunità universale e nell'ordine 
della pace interplanetaria. 
 
Fermate il vostro odio e il vostro dogmatismo! Fermate la vostra avidità! Vi chiediamo di prendere 
posizione su questo messaggio in tutti i modi. Chiediamo un confronto con i documenti UFO che ave-
te accumulato. Ma non osate più nascondere queste verità ai vostri popoli. Altrimenti tracceremo un 
enorme parallelo tra ciò che è accaduto 3.300 anni fa e oggi. Le vostre bombe atomiche non causeran-
no Sodoma e Gomorra su questa terra. Ma le nostre astronavi potrebbero farlo di nuovo. Se DIO lo 
desidera, non siamo disobbedienti. Non lo siamo affatto! 
 
E ora la prova di Dio: attraverso i viaggi spaziali dei nostri antenati, che vi hanno portato i comanda-
menti di DIO, avete la prova inconfutabile che la vita umana si svolge anche su altre stelle e in altre 
regioni. È una certezza innegabile e provata. Tutti i fenomeni divini, compresa l'Ascensione di Cristo e 
i fenomeni di Fatima, così come le trasmissioni medianiche e telepatiche, compresi gli incontri con 
Adamski e altri amici, sono stati messi in scena da noi per conto del mondo spirituale intelligente, cioè 
in accordo con il mondo angelico. - DIO si riserva l'atto finale. 
 
Così come esiste la vita e la possibilità di esistenza su altre stelle, esistono anche esseri superiori e 
possibilità di esistenza di natura spirituale. Ecco perché DIO, lo Spirito Primordiale, non è solo un 
potere e un ordine universale, ma ancor più una personalità spirituale, dotata di tutti i sensi e di un 
cosmo di pensieri, così come ogni essere umano li ha ereditati da DIO; perché da dove o da chi gli 
esseri umani avrebbero dovuto ereditare tutte queste capacità? Questa eredità dovrebbe provenire dagli 
esseri umani, dai loro genitori? Da dove hanno preso queste qualità i genitori? Forse dalla materia? 
 
L'uomo nasce dalla carne dei suoi genitori attraverso le leggi di DIO, ma l'anima con tutte le sue capa-
cità spirituali nasce dallo Spirito di DIO. Non è necessario che questo SPIRITO PRIMO regnante 
venga da voi e si occupi personalmente di voi perché possiate credere in Lui. È sufficiente che noi 
siamo i suoi ambasciatori ed emissari che rappresentano il suo regno e i suoi interessi da migliaia di 
anni. In questa veste, il Messia CRISTO appartiene a noi e al nostro regno. CRISTO è il fiduciario 
divino di questa terra e dei suoi abitanti. CRISTO è il vicegerente dello SPIRITO PRIMO personale. 
Questo rappresentante di DIO è vivo e possiamo portarlo su questa terra in qualsiasi momento con la 
nostra astronave. Se questo è il suo desiderio, è anche il nostro. Verrà allora, di giorno in una nuvola o 
di notte in una colonna di fuoco, proprio come allora, proprio come parlò a Mosè. 

 In nomine Dei 
 
 

* * * 
La classifica delle intelligenze     
 
 

DIO Lucifero 
  

ARCANGELOL               ANGELO I demoni         La progenie di Satana 
  

FIGLI DI DIO Anticristi 
  

PORTATORE DI LUCE          MESSAGGERI  
DI LUCE 

Spiriti bugiardi               Fantasmi 

  
REGNO SPIRITUALE Mondo materiale 
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SANTINI Falsi profeti 

  
FRATELLANZA INTERPLANETARIA Umanità Terrena 

 

 
 
Osservazione: I contatti di scrittura non sono telepatici, ma una guida diretta della mano. Ognuna di queste trasmissioni viene 
immediatamente letta ad alta voce e registrata su nastro. Si veda il servizio fotografico speciale della REVUE di Monaco n. 
30, del 26 luglio 1958, o il protocollo: “Esperienze con i mass media”, in cui è incluso il servizio fotografico speciale della 
REVUE di Monaco. 
 
 
 
  

Tabella: Classifica delle intelligenze, secondo il maestro spirituale ARGUN.  
I PORTATORI DI LUCE, i MESSAGGERI DI LUCE e i SANTINI (Ufoni) sono sullo stesso piano di lavoro.  
I SANTINI fanno parte degli OSPITI CELESTI. 
L'umanità terrestre manca nella comunità della FRATERNITÀ INTERPLANETARIA.  
Gli ANGELI ricevono i desideri di DIO e li trasmettono ai MESSAGGERI DI LUCE e ai SANTINI. 
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La stampa si vergogna 
 
Vi siete abituati a credere troppo alla stampa. Ciò che leggete sui giornali plasma le vostre vite. È 
l'organo educativo delle masse. Voi stessi dite: “La carta è paziente”, ma non siete pazienti come la 
carta. Rifiutate tutto ciò che non è di vostro gusto. 
 
 Con l'aumento dell'empietà, diminuisce anche la richiesta di istruzione religiosa. La stampa si vergo-
gna quindi di pubblicare qualcosa di positivo in questa direzione, a meno che non sia un giorno festi-
vo. Ecco perché nessun fenomeno attira così tanto l'attenzione da trovare una sola riga in un quotidia-
no. Se però un filosofo o un sofista ha prodotto un pensiero che, nella sua flessuosa sinuosità, invalida 
tutto ciò che è metafisico, questo pensiero trova spazio in tutti i giornali autorevoli e viene preso sul 
serio. 
 
Pertanto, cari amici, non dovete stupirvi di essere male informati. La stampa è tenuta in più alta consi-
derazione di qualsiasi lavoro scientifico, che nessuno legge se non è approvato dalla stampa. Dopo 
tutto, la stampa ama la grande sensazione che può suscitare nel popolo, anzi nell'umanità intera. La 
stampa ha molta carta e macchine frenetiche; ha bisogno di grandi tirature per esistere. Ma non rac-
conta la nostra esistenza perché la gente si vergogna. Noi ci vergogniamo, per quanto ne so, della no-
stra ignoranza della nostra vera missione, del nostro potere e della nostra tecnologia avanzata, che non 
ha nulla a che vedere con il fumo puzzolente e il rumore assordante. Tuttavia, noi siamo la tromba di 
DIO! Una nave spaziale del tipo MV di oggi ha a bordo una sirena che da sola è in grado di scatenare 
il panico in una grande città. Il suono non è generato dalla normale acustica delle onde sonore, ma 
colpisce il sistema nervoso centrale, per così dire. 
 
 
Domanda: Perché rimani così in disparte? 
 
A. S.: Le astronavi di oggi sono state notevolmente modernizzate e ingrandite rispetto a quelle diffu-

se circa tremila anni fa. Queste astronavi non sono ancora in grado di scendere vicino alla Ter-
ra come potevano fare in passato. In tal caso, il risultato sarebbe un'enorme e devastante di-
struzione sulla vostra Terra in un ampio raggio dal tentativo di atterraggio. Un simile atterrag-
gio verrebbe mal interpretato e noi verremmo considerati come acerrimi nemici che vi attac-
cherebbero con armi molto pericolose. Vogliamo evitare a tutti i costi un'opinione del genere, 
ed è per questo che atterriamo solo con tipi più piccoli. Tuttavia, facciamo molti tentativi per 
effettuare manovre di atterraggio. Naturalmente, questo non è possibile in aree popolate. Ab-
biamo bisogno di spazi non abitati, non sviluppati e non coltivati. Arriveremo sicuramente a 
una conclusione sul modo migliore per atterrare. Al momento, questo è possibile solo con le 
piccole navi di scorta.   

 
 Sappiamo che molte persone ci stanno aspettando con grande impazienza. Ma non siamo inte-

ressati al panico o al caos e per questo dovremmo rispondere a un essere superiore. Se causia-
mo oscurità, sarà già abbastanza deprimente. Si potrebbe pensare che il mondo si stia incli-
nando. Potremmo influenzare un'intera popolazione urbana in modo tale che nessun cittadino 
sarebbe in grado di pensare chiaramente. Sarebbero tutti paralizzati. 

 
 La stampa è alla ricerca di sensazioni. Qui ha l'opportunità di fare del bene, perché la verità sui 

libri di Mosè dovrebbe essere davvero notata da tutto il mondo. Inoltre, il mondo cristiano e 
gli israeliani non hanno nulla da rimproverarsi, perché tutti gli uomini hanno peccato nel non 
osservare la legge. Io vi dico: Entrambi i popoli sono stati scelti, prima gli israeliani e poi i se-
guaci di CRISTO. 

 
 
La disputa su questa terra    (Discorso da ASHTAR SHERAN) 
 
Con rammarico vediamo dove vi ha portato il cosiddetto “statalismo”. Si cerca la sicurezza invece 
della pace, la sicurezza attraverso la minaccia - e la minaccia è l'incubo di tutte le persone che vivono 
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su questo pianeta. Le conseguenze di tale oppressione sono visibili nella crescente malattia in tutti i 
continenti, con una curva di crescita del 35-40%. I vostri statisti si riuniscono in grandi conferenze e si 
temono a vicenda o sono tutti uniti nei loro vizi. 
 
Vediamo le cose terribili che accadono su questo pianeta da una prospettiva superiore. Purtroppo, non 
state andando al cuore della vostra terribile situazione. La vostra disputa non riguarda altro che il mi-
glior metodo di dominazione di massa. Tale metodo è stato ideato e applicato dalle vostre chiese secoli 
fa. In seguito, i governanti politici hanno tolto lo scettro dalle mani della Chiesa. Da allora, il potere è 
nelle mani dei grandi Stati, e i principi della Chiesa vivono all'ombra del gigante pericoloso e non 
osano più uscire da quest'ombra. 
 
Il potente Oriente ha spinto la religione completamente al muro e la gente segretamente cova nel cuore 
il desiderio di sperimentare per una volta una verità non politica. - Il potente Occidente lascia che la 
religione viva nell'ombra più oscura e la bestemmia non passa attraverso la stampa, ma segretamente 
in tutte le case e le famiglie. Il cadavere si risveglia per un trucco 4, e l'anima sprofonda nel sonno 
eterno. L'eredità finisce in gola o scorre nell'armatura. Ma la paura è per i grattacieli. Oh, se sapeste 
che è molto più in nostro potere radere al suolo un'intera città come New York in 20 minuti, non liti-
ghereste più sul metodo di dominio di massa e nessuno avrebbe più paura che l'altro possa essere supe-
riore. 
 
Nella vostra situazione confusa, non si tratta di una pace giusta e duratura, ma di mantenere i metodi 
più adatti a tenere le masse completamente sotto controllo; e si tratta di prescrivere loro non solo il 
loro modo di vivere, ma anche il loro pensiero personale. 
 
Gli interessi politici sono completamente distaccati dalle leggi di DIO e indipendenti da una visione 
del mondo, perché non avete ancora una vera visione del mondo. Finché si è preoccupati di pensare al 
modo migliore per uccidere i propri fratelli e sorelle, se necessario, non si può parlare di una visione 
del mondo e quindi non si può pretendere di difenderla. 
 
Si scatenano pericolose guerre di parole al solo scopo di dimostrare una presunta superiorità intellet-
tuale dell'avversario. Ogni sconfitta di un uomo di Stato al tavolo delle conferenze viene accolta con 
un ghigno. Come può una persona credere in una pace giusta se è incapace di credere in qualcosa di 
più alto di ciò che lui stesso rappresenta? La pace può essere fatta solo tra amici, ma mai tra nemici, 
mai tra persone diverse. 
 
No, non si tratta di pace. Non c'è mai stata su questo pianeta, perché il passato testimonia che la morte 
violenta ha sempre dominato questa terra. Si è sempre trattato di problemi diversi dalla pace. A voi 
interessavano i possedimenti, i tesori su questa terra, i confini, il potere acquisito, e in più l'arroganza e 
il disprezzo per interessi e verità spirituali superiori. I popoli parlano dei “loro paesi” e della “loro 
patria”. Il regno di DIO è la patria di tutti i popoli e la terra intera è la terra della vostra carne. 
 
Noi, provenienti dall'altro sistema solare, siamo una razza ultraterrena ai vostri occhi, ma vi vediamo 
ancora con gli occhi dei figli di DIO. Ai nostri occhi, tuttavia, la più grande illegalità che esiste nell'in-
tero regno interplanetario, cioè il più grande peccato che conosciamo, si sta verificando su questo 
pianeta senza amore: Uno si disfa della persona e della vita di un altro. 
 
Il dono più grande e più sacro che lo SPIRITO PRIMALE - chiamatelo “natura” nella vostra empietà, 
per amor mio - ha da elargire, cioè la vita in incarnazione, cioè la vita per la riparazione, viene sempli-
cemente disatteso e svalutato in modo tale da essere bandito milioni di volte nelle sfere delle tenebre 
per gli interessi personali di egoisti litigiosi, prima ancora che queste persone possano fare uso della 
grazia di DIO. Per loro la morte è più certa della possibilità di espiare qualcosa su questo pianeta. La 
morte non è un'espiazione, ma l'omicidio è un crimine. Le idee folli non sono ideali divini per cui 
morire. 
 

 
4 In America, i cadaveri vengono abbelliti in modo innaturale dagli istituti con iniezioni e trucco ed esposti in pubblico. 
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Quanti pochi governanti ci sono su questo pianeta che credono nella persona perfetta e spiritualmente 
viva di un potente CREATORE. Pertanto, credono di potersi permettere qualsiasi peccato e imperti-
nenza. “Dimostraci innanzitutto che esiste un CREATORE!” esclamano quegli impudenti, ”io sono il 
Signore di questo mondo e comando con il mio potere sulla vita e sulla morte di questa umanità terre-
na. Ma questo significa che, pur non essendo un creatore, sono il Dio di questo mondo”. 
 
Vi abbiamo spiegato in modo convincente la consegna veritiera della legge divina, e potete verificare 
tutto per mezzo della Bibbia. Non è nostra intenzione togliere il Salvatore dal Suo trono per presentar-
Lo a voi, cioè ai vostri principi personalmente, affinché possano magari stringergli la mano e assicu-
rarGli la loro amicizia e disponibilità alla pace e magari brindare a Lui con l'alcol diabolico. 
 
Ma se dovete assolutamente avere un DIO così personale, che deve apparirvi visibilmente e nel pieno 
possesso del suo inimmaginabile potere, allora avrete anche voi questo DIO; perché da Lui ci è stato 
dato tutto il potere di governare sul cielo e sulla terra. Allora saremo rappresentanti dell'Altissimo, 
proprio come lo sono stati i nostri antenati, sotto la stessa guida sotto la quale torneremo. 
 
Per noi è del tutto incomprensibile come sia possibile che ci siano così tante visioni diverse di Dio e 
spiegazioni cultuali su questa terra. 
 
Non dimenticate che, pur essendo figli di DIO, siamo anche esseri umani. Anche noi abbiamo un limi-
te alla nostra pazienza e se dobbiamo rappresentare il Signore Dio, ci proveremo con AMORE e pa-
zienza, ma dovremo ricorrere ad altre misure se ci rendiamo conto che nessun'altra salvezza è possibile 
per questo pianeta. 
 
Controlliamo i terremoti e il flusso e riflusso degli oceani. Comandiamo le tempeste e il fuoco. Non c'è 
elemento di base che non possiamo usare come punizione. I nostri antenati hanno aiutato CRISTO a 
scatenare la tempesta sul mare. Ma DIO non ha dato alcun ordine quando CRISTO è morto sulla cro-
ce, anche se ha sperato nel nostro aiuto fino alla fine.  
Le nostre manovre di atterraggio hanno già causato involontariamente diversi disastri su questo piane-
ta. Ci dispiace molto, ma non abbiamo altra scelta. 
 
L'ateismo crede di poter trionfare su DIO. Tuttavia, non trionferà sulle astronavi, che sono una flotta di 
DIO. Tuttavia, non vogliamo portarvi la distruzione, non una rovina come quella vissuta da Sodoma e 
Gomorra, ma la verità e la pace attraverso tutti i confini. Questo non significa solo i confini spaziali, 
ma anche quelli tra cuore e mente. 
 
Recentemente ci sono stati molti conflitti sanguinosi su questa terra e tutte le persone che sapevano 
qualcosa di noi speravano che saremmo intervenuti per porre fine alle atrocità terrene. Poiché ci siamo 
trattenuti, i malvagi e i dubbiosi, i governanti, hanno riso. Ma che senso avrebbe respingere un popolo 
in lotta con uno spargimento di sangue quando entrambi sono nel torto? L'ingiustizia non sta in un 
Paese, né in una razza o in un popolo. L'ingiustizia è e pesa su tutto il mondo. E se vogliamo redimere 
e salvare questo mondo, non è per un popolo o un Paese, ma per l'intera umanità. Ma se l'umanità 
dovesse ancora una volta combattere l'una contro l'altra, noi non staremo a guardare. 
 
Cosa deve saper fare il vostro “Dio” se volete riconoscerlo? 
 

• Deve essere presente per il vostro aiuto personale. 

• Deve avere potere sul cielo e sulla terra. 

• Deve essere in grado di comandare gli elementi. 

• Deve essere in grado di scoraggiare e sconfiggere il nemico. 

• Deve mostrarsi perché noi possiamo credere in lui. 

• Deve punire i colpevoli e premiare i giusti. ma non deve chiedere conto a nessuno dopo la sua 
morte.   
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Questo è l'aspetto del vostro “Dio” secondo le vostre idee. Soprattutto, deve avere una mano generosa, 
in modo che nessuno, soprattutto i pigri, se ne privi. 
 
Quando veniamo su questo pianeta come rappresentanti di DIO per creare ordine nel Suo nome, rea-
lizziamo anche la seguente idea del vostro “Dio” come volete che sia: 
 

• Siamo qui per aiutarvi personalmente, come già facciamo. 

• Abbiamo potere sul cielo e sulla terra. 

• Possiamo comandare gli elementi. 

• Scongiureremo il nemico. Saremo vittoriosi. 

• Ci mostreremo come uccelli migratori che viaggiano nel cielo. Ci mostreremo in modo tale 
che dovrete credere in noi. 

• Sceglieremo i principali colpevoli e li rimuoveremo da questo pianeta e li manderemo in esilio 
non appena li avremo presi. Ricompenseremo i giusti con una grande conoscenza. 

 
Ma ciò che accade alle persone che passano da questa vita all'altra non spetta a noi deciderlo, poiché 
non siamo i rappresentanti di DIO per il regno spirituale, ma per l'universo materiale. Tuttavia, avremo 
una mano generosa se dovesse essere necessaria una catastrofe per causare un'emergenza. 
 

• Possiamo provvedere a voi come hanno fatto i nostri antenati nel deserto. 

• Ma la pigrizia non troverà alcun sostegno da parte nostra, anche se siede sul vostro portafo-
glio. Sia i ricchi che i poveri dovranno fare un grande sforzo. 

 
In questo modo esaudiremo tutti i vostri desideri del vostro DIO personale. Inoltre, vi daremo ancora 
una volta la grande legge di DIO, secondo la quale dovete vivere in base allo stato attuale del vostro 
sviluppo. Questa legge si chiama: Pace! 
 
Non divideremo nulla, non permetteremo che emergano gruppi o partiti, ma riuniremo tutto, ma non 
secondo le direttive mendaci ideate da alcuni pazzi che allora credevano di poter fondare una repubbli-
ca mondiale. 
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Se si mente una volta, non si viene creduti 
 
Miei cari fratelli e sorelle sul bellissimo pianeta Terra, la religione, cioè la fede e l'adorazione dello 
SPIRITO SUPERIORE, è una patata bollente. È molto calda perché questo settore è dominato dai 
fanatici. Le persone erano altrettanto fanatiche molte migliaia di anni fa e alcune di loro sono ancora 
peggio oggi. Quindi chi tocca la patata bollente si brucia nella rabbia dei fanatici. In questo modo, la 
conoscenza spirituale su questa stella non è progredita di un passo. È vero che le molte chiese hanno 
realizzato molte cose buone e la loro meta è DIO. Ma queste chiese non hanno capito né sono riuscite 
a convincere l'umanità che non deve uccidere o schiavizzare i propri simili. 
 
Da dove viene questo male? Viene dai vostri insegnamenti religiosi. Molte persone hanno riconosciuto 
che qua e là nelle Scritture c'è qualcosa di sbagliato e si sono impegnate a “correggere” gli errori o a 
“interpretare correttamente” i passaggi incomprensibili. Tuttavia, non avevano la conoscenza e i loro 
sforzi hanno solo contribuito ad aumentare la confusione. La maggior parte delle persone si basa sulla 
lettera stampata. In certi ambienti si dice: “Non c'è nulla da dubitare sulle Sacre Scritture, bisogna 
prenderle così come sono scritte”. 
 
La scienza ha vagato di errore in errore. Pensate che sarebbe diverso con le Sacre Scritture, che sono 
anch'esse una scienza tradizionale? Se un'astronave vi ha visitato ai tempi della Bibbia, questo evento 
è almeno un miracolo tecnico e scientifico. Non si può semplicemente produrre o citare un tale mira-
colo per classificarlo come scienza esatta, bisogna aspettare pazientemente che si ripeta per correggere 
l'errore che si trova nell'osservazione o che si è insinuato nel tempo. 
 
Così le Sacre Scritture, come ogni altra scienza e tecnologia, avrebbero dovuto essere costantemente 
corrette sulla base di nuove scoperte, gettando gli errori sotto il tappeto. Purtroppo, però, ciò non è 
avvenuto in un campo della conoscenza così importante come la religione, se si accetta come eccezio-
ne la riforma una tantum. 
 

• Ma di tanto in tanto la verità è stata strappata solo perché scomoda. Questo è particolarmente 
vero per la reincarnazione. 

 
E ora i governanti del mondo si riuniscono e discutono del bene e del male di questo mondo, pur non 
avendo idea degli eventi reali che si sono manifestati come fenomeni divini. L'ignoranza siede in giu-
dizio e si arroga i diritti supremi dell'universo divino. 
 
Sì, le Sacre Scritture contengono tutta una serie consecutiva di errori. Chiunque combatta contro l'erro-
re viene bollato come eretico e perseguitato. Ma vedete, miei cari terrestri, che anche il fulcro più 
importante della vostra Bibbia è un errore nella forma in cui viene inteso, anche se tutto è realmente 
accaduto in quel modo. 
 
Supponiamo che oggi non abbiate la televisione, ma che questa sia descritta esattamente nella Bibbia. 
Pensereste che sia una bugia grossa come un pugno solo perché non ne conoscete gli aspetti tecnici. E 
lo stesso vale per i grandi fenomeni che hanno anche un aspetto tecnico. 
 
L'uomo è figlio di DIO e dispone della tecnologia. Anche DIO ha a disposizione la tecnologia, ma 
poiché è molto più potente e intelligente dei suoi figli sulla terra, ancora poco sviluppati, usa una tec-
nologia molto più grande di cui voi non vi rendete conto. Perché un PADRE non dovrebbe essere 
superiore ai suoi figli? 
 
Non è quindi accettabile che si creino leggi proprie e le si spacci per un lascito di DIO solo perché 
Mosè è entrato in contatto con una nave celeste. In questo modo si falsificano senza scrupoli i messag-
gi autentici, aggiungendo ogni sorta di cose che non hanno nulla a che fare con il vero messaggio. 
Questo accadeva in passato e non è cambiato fino ad oggi. Ma una volta che si mente, non si viene 
creduti; e una volta che si sbaglia, non ci si può fidare. 
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• Se un messaggio genuino di un profeta viene mescolato con dieci contraffazioni ad esso colle-
gate, anche il messaggio genuino perisce con esso. 

 
Se alle leggi e alle spiegazioni fornite da noi santiniani sono seguite più di cento altre leggi e spiega-
zioni in relazione allo stesso fenomeno, è inevitabile che i comandamenti da noi consegnati non siano 
più credibili, anche se se ne accetta ancora il significato. Voglio dire che i “Dieci Comandamenti” 
sono un messaggio autentico di DIO - mentre un intero libro di leggi, non consegnato da noi, è stato 
posto nell'Arca dell'Alleanza. È vero, però, che quest'Arca dell'Alleanza, come la Tenda di Riunione, è 
stata costruita su indicazione dei nostri antenati. 
 
I vostri filosofi non sapevano che i Santini avevano portato la grande legge dell'interplanetario. Ma 
hanno riconosciuto l'assurdità contenuta nelle leggi aggiunte e quindi hanno rifiutato l'intera religione 
che abbiamo portato su questa stella per voi, per conto di DIO, dai luoghi più remoti dell'universo, per 
porre fine all'ingiustizia. Non abbiamo portato la legge perché venisse cambiata nel suo contrario, 
come è accaduto. Perché è ancora letteralmente scritta nella vostra Bibbia: 
 

• ... morirà di morte; 

• ... che dovrebbe essere sradicato; 

• ... così moriranno; 

• ... dovrebbero essere lapidati a morte; 

• ... il loro sangue sia su di loro. 
 
Non avete vissuto e agito secondo i Dieci Comandamenti, ma secondo l'appendice che uomini indegni 
hanno aggiunto, che dice: “Moriranno di morte e saranno tagliati fuori”. 
 

• Queste contraddizioni hanno dato origine al panteismo, che nel suo ulteriore sviluppo è stato 
messo al servizio del potere politico. Ecco perché non siete più al sicuro su questa stella, per-
ché l'errore che comanda: “Morirete!” sta cercando le vostre vite. 

 
I nostri antenati avevano il compito di dimostrare il soprannaturale e allo stesso tempo di consegnare 
la religione teista. Per questo motivo hanno reso la consegna della legge piuttosto impressionante e 
solenne. Inoltre, come noi, lavoravano mano nella mano, cioè spirito nello spirito, con il mondo so-
prannaturale e usavano Mosè come medium. Tutte le grandi rivelazioni dalle regioni divine si sono 
ripetute allo stesso modo. È accaduto alla nascita di Cristo, alla sua morte, al miracolo di Fatima, in 
Sud America e in molti altri Paesi. E così accade anche oggi, simultaneamente in diversi Paesi, che 
usiamo i migliori mezzi di comunicazione per dimostrare il soprannaturale e la nostra presenza in 
forma materiale, poiché senza questa cooperazione tra spirito e materia la fede in DIO non è possibile 
e viene sempre messa in dubbio. 
 
CRISTO conosceva il potere della nostra flotta celeste e contava sul suo aiuto. Per questo disse allora: 
“il mio regno non è di questo mondo”. Ma esclamò anche: “DIO mio, perché mi hai abbandonato?”. 
CRISTO ha fatto i conti con un grande fenomeno, con l'apparizione delle astronavi al momento giusto; 
infatti, nel giorno del suo battesimo aveva visto il vimana, che scendeva dal cielo come una colomba 
senza rumore. Volete un'altra prova che siamo schiere celesti? Siamo decisi a togliere per sempre l'ul-
timo dubbio questa volta. Abbiamo medium affidabili in vari paesi che svolgono tutti il ruolo di Mosè. 
cito solo Adamski, Fry, Hill e i medium attualmente in uso. 
 

• I nostri antenati hanno ripetutamente oscurato il firmamento, anche quando Cristo è morto. 

• I Santini hanno provocato il terremoto vicino a Gerusalemme, ma purtroppo troppo tardi. 

• Un'astronave ha persino raccolto il Figlio di DIO risorto. Una “nuvola” lo ha portato in cielo. 
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Non solo è dimostrato che molti fenomeni dell'Antico Testamento si sono verificati grazie all'intensa 
collaborazione tra il Regno Spirituale e i Santini, ma anche i miracoli del Nuovo Testamento sono 
collegati ad essa. Ma voi state davvero trattando questi libri come testamenti, che si fanno causa l'un 
l'altro per l'eredità. 
 
Un mondo senza fede deve finire, sarebbe solo questione di tempo. Ecco perché stiamo usando tutti i 
nostri poteri per porre fine all'ignoranza su questi temi. So che i vostri teologi e fanatici della fede si 
opporranno a tutto questo. Ma non fermeranno la volontà di DIO. Ricordate che le Sacre Scritture 
sono state scritte da fanatici della fede. Ma il fanatismo offusca ogni obiettività. 
 

• Che sforzo per la mente quando ci si deve scervellare su cose che non hanno assolutamente 
nulla a che fare con la verità. 

 
Solo un sacrificio può essere fatto all'Altissimo, cioè la rinuncia ai vizi e alle passioni corrotte. L'Eter-
no non ha mai voluto che gli portaste carne o frutti del campo come offerta. Secondo le nostre crona-
che, nemmeno i nostri antenati hanno mai preteso questo da voi. Si tratta di eccessi fanatici sacerdotali 
dai quali non volevano astenersi, perché senza queste cerimonie un sacerdote è quasi superfluo. 
 
Una vera FEDE deve essere immediatamente afferrata e compresa da tutti nel suo effettivo testo so-
vrasensibile. Non ha bisogno di un'interpretazione né di altre spiegazioni per i deboli di mente. Se uno 
di voi è imbecille, certamente non capirà un'interpretazione della fede. 
 
 
La fede in Dio è molto semplice: 

• DIO è il CREATORE di tutta l'esistenza. È AMORE. È eterno. La materia si trasforma. Lo 
spirito esiste eternamente e si perfeziona. Poi c'è la legge. 

Tutto il resto appartiene a quelle scienze che potete gestire nel modo consueto. 
 
 
Ma c'è anche una credenza nel diavolo che è altrettanto semplice: 

• Il primo angelo di DIO è il collaboratore della creazione. È un odio. Non è eterno. Ha un effet-
to negativo. Controlla la materia. Ispira lo spirito. Odia il progresso e la luce. Ha le sue leggi. 
È l'antitesi di DIO. 

 
 
Questa sarebbe in realtà la vostra intera religione. Perché tutto ciò che ne fa parte serve solo a ricor-
darvi sempre queste poche parole e a dimostrarle in modo credibile. Ma queste prove sono molto diffi-
cili, perché siete già caduti così in basso e perché provate un grande piacere nella diavoleria. 
 

• Vi pongo la domanda: può esistere una missione più grande della consegna di una legge divina 
che vi abbiamo portato da una distanza di molti anni luce? portata a voi? 

 
• Che enorme quantità di lavoro tecnico e scientifico è stato richiesto! Che enorme quantità di 

ispirazione e cooperazione intellettuale di vario tipo è stata coinvolta. 

• Quale grazia e quale aiuto da parte di DIO sono stati necessari per realizzare un così grande 
sviluppo, solo per portarvi un insegnamento che dovrebbe impedire a miliardi di anime umane 
di sprofondare nell'abisso insieme allo spirito maligno nel corso dei millenni, della cui terribile 
forma di esistenza non avete idea. 

• Con quale coraggio e sacrificio noi e i nostri antenati siamo riusciti a conquistare lo spazio do-
po innumerevoli tentativi, per il bene della Fratellanza Interplanetaria. 
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• Quali preparativi e accordi si sono dovuti fare con il regno spirituale solo per organizzare que-
sta consegna di una rivelazione così importante in modo che tutto funzioni e dia l'impressione 
che DIO stia venendo da voi. 

 
Abbiamo adempiuto fedelmente a tutto... 
 
Non abbiamo occupato la vostra Terra per amore della guerra, per amore dell'inimicizia. Abbiamo 
sempre avuto in mente solo il vostro benessere. Ma abbiamo dovuto renderci conto con grande dolore 
di aver speso una spedizione poderosa e una ricerca e un lavoro ancora più poderosi, solo per incontra-
re una testardaggine e un rifiuto che hanno abbattuto tutte le nostre speranze e le nostre idee di spirito 
umano. L'umanità di questa terra ha calpestato tutti i nostri sforzi e tutti gli sforzi di un mondo spiri-
tuale e ha deriso la legge di DIO che è stata consegnata e l'ha descritta come un'invenzione umana. 
 
A CRISTO non è andata meglio. I suoi sforzi per correggere la religione gli costarono la vita su questo 
pianeta. 
 
Potrei dire molto di più alle autorità ecclesiastiche, ma lo lascio per dopo, perché non voglio mettere i 
miei mediatori nello stesso pericolo. Ma vi dirò questo: 
 

• CRISTO verrà da voi sulle “nuvole”, cioè con le navi celesti, e le loro sirene saranno le trom-
be di DIO che annunciano la pace. 

 
 

* * * 
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Veritas Vincit - La verità prevale 
 
Per migliaia di anni avete discusso sulla fede e avete persino scatenato guerre religiose fanatiche. La 
disputa è davanti al giudice! Quale giudice su questa terra senza amore sarebbe mai stato in grado di 
decidere questa disputa? Un tribunale di fanatici e peccatori sarebbe una pessima composizione. Ma 
un tribunale ha anche bisogno di testimoni. 
 
Il vostro alto GIUDICE in questa questione di fede è la vostra mente e DIO stesso è L'ACCUSATORE 
che porta davanti al tribunale la VIOLAZIONE della legge su 10 capi d'accusa. Dove sono i testimoni 
che devono rendere la loro testimonianza giurata? Finora avete avuto solo testimoni che hanno potuto 
rilasciare dichiarazioni non obiettive. Non avete ancora permesso alla controparte di parlare. Per que-
sto si chiede che anche l'altra parte possa parlare. Ma noi santiniani siamo l'altra parte, perché i nostri 
antenati sono stati coinvolti in questa questione di fede. 
 
 
QUERELANTE: Propongo di anticipare innanzitutto l'omicidio di CRISTO. 
 
GIUDICE: Der Fall ist verjährt. 
 
QUERELANTE: Nulla è mai in prescrizione davanti a DIO, perché con DIO non c'è né tempo né 

spazio. Chi vuole sostenere che qui c'è già stata un'assoluzione? 
 
GIUDICE: Bene, allora. Il primo testimone, per favore! 
 
 (A.S.: ASHTAR SHERAN) 
A. S.: Gli uomini della Terra hanno registrato il fenomeno della legislazione così come l'hanno 

osservato e come l'hanno compreso in quel momento. Anche noi, dall'altro pianeta, ab-
biamo le nostre testimonianze di questo grande evento. Ma noi non l'abbiamo osservato, i 
nostri antenati l'hanno realizzato. Chiedo quindi alla corte: a chi si deve credere di più in 
questa materia, a chi ha realizzato qualcosa dopo una lunga preparazione o al testimone 
che l'ha solo osservato da lontano e con ignoranza di fatto? 

 
GIUDICE: L'esperienza ha sempre dimostrato che l'esecutore ne sa di più dell'osservatore, che non 

conosce i fatti reali. 
 
A. S.: Un testimone può scrivere le sue dichiarazioni? Non potendo recarmi di persona in tribu-

nale, utilizzo un cosiddetto telex. Mi riferisco al rispettivo mezzo di comunicazione. 
 
GIUDICE: Non ho idea dell'applicazione tecnica di una tale telescrivente. Ma il testimone può com-

mentare ulteriormente. 
 
A. S.: Abbiamo portato a questa umanità la legge divina dei “Dieci Comandamenti”. È il fulcro 

di tutta la verità. L'intera modalità e l'esecuzione della consegna, vale a dire l'intera scien-
za fisica ad essa associata e l'enorme tecnologia, non potevano essere spiegate a quel 
tempo. Abbiamo quindi solo mostrato il nostro potere e portato la legge. 

 
GIUDICE: Questo ha senso. 
 
A. S.: L'AUTORE di questa scrittura, cioè la legge, è DIO, che l'ha trasmessa al mondo spiritua-

le, che ci ha incaricato di consegnarla. Il nome dell'AUTORE è stato poi usato impro-
priamente. E per assicurarsi le vendite di altri scritti, il Suo nome fu menzionato al posto 
del sacerdozio. 

 
GIUDICE: Che cosa ha a che fare questo con l'assassinio di CRISTO? 
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A. S.: Molto: CRISTO era in contatto con quel mondo con cui anche noi siamo in contatto da 
sempre. Conosceva il metodo di trasmissione e conosceva anche le falsificazioni che era-
no destinate a mettere in pericolo la legge. Sapeva anche dell'effetto pernicioso che questa 
falsificazione del nome di DIO avrebbe avuto. Aveva previsto l'intero disastro. 

 
GIUDICE: Perché non ha illuminato coloro che lo circondavano come sapeva di dover fare? 
 
A. S.: Lo fece. Si rivolse ai sacerdoti e spiegò loro in dettaglio la consegna della legge. Richia-

mò anche la loro attenzione sul fatto che a questa legge erano state aggiunte così tante 
contraddizioni e sciocchezze umane che anche gli autentici e importanti “dieci comanda-
menti” venivano screditati come fantasia umana. 

 
 I sacerdoti non capirono questa accusa e ancor meno il modo in cui fu formulata. Non 

potevano credere che il DIO di Israele, che aveva compiuto miracoli nella nube e nella 
colonna di fuoco, non fosse DIO stesso. I sacerdoti consideravano la dichiarazione di 
CRISTO come la più grande bestemmia mai esistita. Non si trattava tanto della paura e 
dell'invidia che i miracoli di CRISTO avevano suscitato, quanto dell'indignazione fanati-
ca che li aveva attanagliati tutti, tanto da desiderare la sua crocifissione. Secondo loro, 
una simile bestemmia poteva essere espiata solo con la morte più atroce. 

 
GIUDICE: Ora tutto appare in una luce completamente diversa. Ma come si fa a volerlo sapere così 

esattamente sapere? 
 
A. S.: Da CRISTO stesso, perché i nostri antenati erano in contatto con lui. Lo riportarono 

sull'astronave con un Vimana dopo la resurrezione. CRISTO si trovava spesso nel deserto 
e veniva portato in lunghi viaggi. Rimase lontano dalla Terra per anni. - Secondo i reso-
conti delle nostre spedizioni, i nostri antenati sostennero CRISTO in ogni modo. Quando 
CRISTO morì sulla croce, si oscurò la terra e la tempesta magnetica si scatenò, strappò la 
tenda del tempio e fece vorticare tutto intorno. La gente vide una grande nuvola nera sul 
Monte degli Ulivi e la terra tremò sotto la forza antigravitazionale dell'astronave. 

 
GIUDICE: CRISTO non riuscì a convincere nessuno con la sua verità, perché all'epoca la gente non 

credeva all'abitabilità di altre stelle e non aveva quasi nessuna esperienza tecnica che po-
tesse far sembrare possibili i viaggi nello spazio. La conoscenza della verità fu la sua 
morte. 

 
A. S.: La vostra scrittura riporta: “e poi vedranno il figlio dell'uomo venire nella nube con po-

tenza e grande gloria”. 
 
GIUDICE: Cosa significa “nella nuvola”? 
 
A. S.: In una navicella spaziale di tipo MV che non si è ancora avvicinata alla Terra, ma che può 

essere guidata qui in brevissimo tempo. Avreste l'impressione che il sole si abbatta su di 
voi. Ciò che il materialismo dialettico ha escogitato non può più essere descritto. Con-
traddice tutte le leggi della natura perché ha utilizzato una filosofia che ha reso l'intero 
contenuto della Bibbia un libro di favole. Certo, l'uomo può sbagliare se ha solo una co-
noscenza inadeguata. Il filosofo che ha scritto questa filosofia era un buon pensatore, ma 
anche un grande scettico e un ignorante. Non descriveva le cose come sono realmente, ma 
come le immaginava. Eppure questa filosofia è sostenuta in modo tale da interessare gli 
atei politici, perché fornisce loro una guida su come evitare al meglio ogni responsabilità 
superiore. 

 
GIUDICE: È una spiegazione inconfutabile della verità della fede in Dio. Tuttavia, questa prova di 

Dio dipende dal fatto che si possa dimostrare al di là di ogni dubbio che tali navi celesti 
esistono davvero, ossia che vengono avvistate come colonne di fumo o di fuoco. 
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A. S.: Per questo motivo, voliamo in tutto il mondo con quasi tutti i tipi di flotta spaziale. Non 
siamo solo registrati dalle basi militari, ma anche avvistati da molti piloti. Ma anche mol-
te migliaia di persone ci hanno osservato. Con i nostri voli infuocati cerchiamo di dimo-
strare che la Bibbia ha ragione sulla legislazione di DIO. Questo è l'unico modo per cor-
reggere i vostri errori politici e religiosi senza combattere. La prova del cielo è una testi-
monianza importante per tutti voi nel giudizio della vera fede. 

 
GIUDICE: Che cosa dobbiamo fare ora? 
 
A. S.: Chiedete con forza la pubblicazione dei documenti in possesso dei Ministeri della Difesa. 

Questi documenti non solo provano noi, ma anche DIO! 
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Perché questa incredulità?    (Discorso da ASHTAR SHERAN) 
 
Cosa dovrebbero sapere i teologi e i sacerdoti se non quello che è scritto nella Bibbia? Ma se questa 
Bibbia è un libro di mille miracoli, presentati e descritti come si presentano ai bambini nei libri di 
favole, allora la migliore delle menti non è in grado di migliorarla. Ma questi miracoli, così come sono 
descritti nella Bibbia, vanno oltre l'esperienza di tutti i ricercatori e gli scienziati, e ancor più oltre 
l'esperienza dei comuni cittadini. I sacerdoti hanno sbagliato arrogandosi lo splendore mentre la pove-
ra gente languiva nella miseria. - Guerre sanguinose aumentarono la sofferenza su questa terra. Ci si 
rese conto che il misericordioso DIO non era in grado di porre fine a questa sofferenza. Dio rimase 
invisibile e silenzioso. L'indignazione crebbe nei cuori di molte persone quando videro quali atrocità 
stavano accadendo e rimanevano impunite. Perciò desideravano un rimedio che non potevano più 
aspettarsi dal cielo. Ma non si sapeva che il cielo era già attivo e cercava anch'esso un rimedio. 
 
Non considerate le mie parole come retorica di un partito politico, ma come un giudizio dalla nostra 
prospettiva extraterrestre. Le mie parole non sono dirette contro un governo, ma contro l'ignoranza, 
che è tanto grande in Occidente quanto in Oriente, nel Sud o nel Nord. Ma la vera spiegazione del 
comportamento religioso di quei popoli che migliaia di anni fa hanno avuto un contatto personale con 
l'aiuto di DIO può portare ancora oggi a una migliore comprensione reciproca. Infatti, nessuno dei 
contendenti ha ragione perché prima non conosceva la pura verità su queste cose. Per questo consiglio 
a questi politici, prima ancora di prendere le grandi decisioni sulla vita e sulla morte di questa umanità 
terrena, di orientarsi su ciò che viene conservato su di noi nei ministeri della guerra e di confrontare 
questi documenti con questa rivelazione. Ma anche gli altri politici che credono lontanamente in DIO e 
lo considerano possibile ma non provato, possono fare lo stesso; perché impallidiranno quando ricono-
sceranno la verità a mente fredda. 
 
Marx ed Engels, Stalin e pochi altri hanno propagandato un ateismo coerente. In realtà, l'ateismo non è 
altro che l'incapacità di comprendere i fenomeni divini. È il tipo più primitivo di dottrina della salvez-
za, quando si nega semplicemente DIO e ciò che non è spirituale, dando così alla sfrenatezza ogni 
spazio e, per di più, non avendo nemmeno alcun rimorso di coscienza. È evidente che quei maestri di 
salvezza non attribuivano alcuna importanza alla legislazione divina perché non potevano assoluta-
mente credere in una simile rivelazione. In che modo il Mar Rosso avrebbe dovuto separarsi - o come 
potrebbe essere che DIO scenda dal cielo e parli da una nube di fuoco - e faccia entrare Mosè in questa 
nube per discutere con lui per 40 giorni di tutto ciò che è importante per la pace dell'umanità? Solo da 
questa ignoranza dei fatti potrebbe trionfare l'incredulità e nascere una pseudo-religione che non con-
tiene miracoli, ma idee umane di potere al posto delle leggi divine. È quindi chiaro che una religione 
sostitutiva di questo tipo, che semplicemente ignora la “Legge della Fratellanza Interplanetaria” e la 
sostituisce con paragrafi di partito, è un principio molto antiumano e distruttore del mondo. Marx 
odiava la Bibbia e soprattutto quei passi che alla sua mente sembravano particolarmente incredibili. 
Non credeva nei miracoli soprannaturali. Ma i nostri miracoli non sono di natura terrena, sono sopran-
naturali, nessuno lo mette più in dubbio. È vero che Karl Marx non voleva combattere contro un DIO, 
ma contro le favole e le bugie. Se avesse saputo qualcosa delle nostre astronavi, non avrebbe avuto più 
motivo di attaccare la fede in modo così blasfemo. Ha condotto la lotta contro una presunta supersti-
zione e ha considerato i fenomeni biblici come un tranquillante somministrato attraverso la Bibbia. Ma 
questo “oppio” è un veleno mal giudicato, perché è mortale se preso nella forma in cui è scritto sulla 
carta, ma non è mortale se lo si conosce bene. 
 
Questa umanità grida come CRISTO gridò a suo tempo: “Eli, eli, lama sabachthani?”( Dio mio, Dio 
mio, perché mi hai abbandonato?). Ma questa volta abbiamo preparato tutto bene e saremo presenti al 
momento giusto, affinché questo errore non si ripeta. I grandi governanti di questa terra hanno sempre 
tratto coraggio dalla loro incredulità. Aspetteremo di vedere se ora avranno il coraggio di dire la verità 
dalla loro fede. Confessate la verità e sradicate l'errore una volta per tutte! 
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DIO augura…    (Discorso da ASHTAR SHERAN) 
 
Nel nostro sviluppo non siamo solo supertecnici, ma anche sovrasensibili, cioè con una conoscenza 
religiosa che va ben oltre la vostra comprensione. Mi permetto di dire che abbiamo una super-
religione. - Ma voi state lottando per raggiungere la super-morte. 
 
Ogni Stato sente di essere nel giusto. Ogni Stato crede che la sua leadership sia la migliore. Cercano di 
appianare le enormi differenze con le parole. Ogni Stato sa che il suo avversario è uno spietato assas-
sino di massa. Per pura paura, nessun Paese, nessun popolo è in grado di deporre le armi di fronte alla 
più aspra di tutte le guerre. Nessun statista riesce a trovare una soluzione a come la pace possa essere 
ancora possibile in tutte queste circostanze. In una parola, tutto è impossibile. 
 
Ma ora vogliamo dirvi la soluzione, che è stata applicata con successo su molte stelle nell'universo di 
DIO: Lasciate che la pace sia pace; perché qualsiasi cosa vogliate realizzare nel modo in cui avete 
fatto finora sarebbe forse un trattato, una “pulizia” - come dite voi - ma sarebbe tutto fuorché pace. 
Perciò, prima di tutto, occupatevi di altre cose, cioè di noi e della nostra esistenza. Per questo vi rac-
comandiamo: 
 
Riunire una grande conferenza internazionale di alto livello e riempirla con i migliori esperti nel cam-
po dell'ufologia. A questa conferenza mondiale di tutti gli Stati dotati di armamenti ed eserciti dovreb-
bero partecipare i più alti e responsabili statisti. Questa conferenza non deve discutere di questioni di 
sicurezza o di possibilità di pace, ma solo di queste questioni: 
 

1. Con quale scopo i fratelli delle altre stelle vengono a trovarci? 

2. Cosa c'entra la Bibbia con persone e astronavi provenienti da altre stelle? 

3. Da dove provengono i “dieci comandamenti” che sono stati dati a questa umanità in mo-
do così impressionante? 

4. Cosa ci può accadere se non osserviamo questi comandamenti? 

5. Che futuro abbiamo se non prendiamo sul serio gli Interplanetariani? 
 
Se si affrontano questi temi mettendo sul tavolo i materiali dei ministeri della Difesa e confrontandoli 
tra loro, si svilupperà da solo un futuro e una distensione che non è mai stata possibile su questa stella. 
 
Intendiamo sostenere pienamente tale conferenza di alto livello. Vogliamo evitare l'uso della forza, se 
possibile. Ma non abbiamo il libero arbitrio di lasciarvi in questo pasticcio, perché c'è un'ISTANZA 
SUPERIORE sopra di noi. 
 
Allo stesso tempo, raccomandiamo a tutte le religioni del mondo e a tutti i leader di chiese e sette di 
affrontare questo problema in modo non dogmatico e aperto. Che abbiano il coraggio di eseguire un'o-
perazione decisiva che possa ancora salvare questo paziente morente dell'umanità terrena. Su richiesta 
di DIO, possano purificare e correggere la Bibbia senza vergognarsi degli errori o del passato. DIO 
desidera la grande RIFORMA! 

 
 

I. N. D. (In nomine Dei) 
 

Ashtar Sheran 
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Intermezzo 
T. S.: = TAI SHIIN 
 
Domanda: Perché un'astronave appare come una colonna di fumo di giorno e come una colonna di 

fuoco di notte? 
 
Risposta: Durante il passaggio a una forza superiore, si crea una fase di forza magnetica propria. Du-

rante questo stato, l'aria compressa vortica intorno al missile come un'aura magnetica. Que-
st'aura può contenere anche molta polvere. Di notte, questa atmosfera magnetica brilla come 
un fuoco di olmo. È una luce fredda. 

 
Domanda: Secondo i giornali, anche esseri maligni provenienti dallo spazio esterno sono venuti da noi 

con gli UFO. È vero? 
 
Risposta: No. Queste sono le cosiddette bufale dei giornali. Sono gli specchietti per le allodole dell'e-

poca.  
 
Domanda: Cosa pensano oggi i governi del problema UFO? 
 
Risposta: Nessun governo al mondo oggi nega l'esistenza di veicoli spaziali extraterrestri. Se lo fanno, 

lo fanno solo in pubblico. 
 
Domanda: Perché ancora oggi le persone vengono rapite da questa terra? 
 
Risposta: Si tratta per lo più di persone con un'alta formazione scientifica, che vengono interrogate dai 

santiniani su molte cose che vale la pena conoscere. I Santiniani devono essere informati su 
tutto per avere il pieno controllo della situazione quando atterrano su questa terra. Tecnica-
mente, l'atterraggio non è un problema, ma ci vuole molto di più per garantire una pace dura-
tura. Coloro che desiderano tornare sulla Terra hanno l'opportunità di farlo. Sono solo “lupi 
solitari”. I santiniani non usano la forza. Dicono solo: “Per favore, seguitemi!”. All'interno 
dell'astronave, viene illuminato. Se vuole, può fare un passo indietro. 

 
Domanda: Da quali condizioni dipende l'atterraggio su questa terra? 
 
Risposta: Se questa umanità scatena una nuova guerra mondiale. Un tale atto significherebbe l'alba del 

“Giorno X”. Ma atterreremo anche su questa Terra non appena i Santini avranno completato 
le loro indagini. 

 
Domanda: Da quanto tempo i santiniani utilizzano i viaggi spaziali? 
 
T. S.: Da circa 5.000 anni terrestri. Prima di questo periodo, la smaterializzazione umana non era 

ancora possibile. 
 
Domanda: Non comprendiamo la smaterializzazione umana. 
 
T. S.: Per i santiniani è altrettanto incomprensibile e incredibile che vi uccidiate in massa senza 

alcuna ragione. Neanche i popoli di altre stelle riescono a capirlo. 
 
Domanda: Ci sono gravi conflitti politici sulla vostra stella natale? 
 
T. S.: Questo è impossibile su Metharia, perché abbiamo un'unità di vita: una stella - un Paese. 

Un'umanità - una legge. Una religione - un DIO. Un sistema - un governo. Una realizzazione 
- un piano. 

 
Domanda: Voi dite che non uccidete. Ma ora sappiamo che i vostri antenati hanno distrutto Sodoma e 

Gomorra. Come possiamo comprendere questa contraddizione? 
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T. S.: Non uccidiamo di nostra spontanea volontà. Ma apparteniamo alle schiere celesti e DIO è al 
di sopra di noi. Egli diede l'ordine di distruggere Sodoma e Gomorra. L'Eterno ha la parola. 
Lui sa perché. 

 
Domanda: I discendenti dei Santini vivono sulla Terra? 
 
T. S.: Non ne sappiamo nulla. 
 
Domanda: Quando Sodoma e Gomorra furono distrutte, la moglie di Lot si guardò intorno e si congelò 

come una colonna di sale. Come si spiega questo fatto? 
 
T. S.: È nella Bibbia, eppure non è vero. Probabilmente si guardò indietro e rimase paralizzata 

dall'orrore. Lei considera la Bibbia un libro di favole perché il Signore non ha detto ciò che il 
testo dichiara. Ma senza la Bibbia, l'umanità sarebbe senza legge. 

 
Domanda: Gli abitanti della Terra sono stati prelevati da astronavi migliaia di anni fa? 
 
T. S.: Sì, è vero. Una volta passava inosservato quando qualcuno scompariva. 
 
Domanda: È vero che anche le vostre mogli pilotano astronavi? 
 
T. S.: No. Queste sono le vostre osservazioni. A causa dei capelli lunghi e dell'assenza di barba, gli 

uomini assomigliano molto alle vostre donne. Ma le nostre donne partono spesso per viaggi 
spaziali. In ogni caso, le nostre mogli e madri non si mettono sullo stesso piano degli uomini. 
Queste leggi terrene non sono riconosciute da noi. Sono in contraddizione con la volontà di 
DIO. 

 
Domanda: Quali abiti indossavano i Santini ai tempi della Bibbia, visto che spesso si pensava che 

fossero angeli? 
 
T. S.: Indossavano abiti decorati in blu, rosso e oro. Oggi indossiamo pratiche tute spaziali. Ma in 

alcune occasioni di festa si indossano ancora gli stessi magnifici abiti. 
 
Domanda: Stiamo conducendo esperimenti con piloti posti in uno stato di assenza di peso. Questi 

esperimenti hanno qualche prospettiva di successo per i viaggi nello spazio? 
 
T. S.: Non sono all'altezza delle esigenze più elevate. I loro polmoni si romperanno non appena si 

troveranno nello spazio senza una tuta protettiva. 
 
Domanda: Due UFO possono volare fianco a fianco ad alta velocità senza rischio di collisione? 
 
T. S.: Sì, è possibile. Anche ad alta velocità, probabilmente possono rimanere in contatto l'uno con 

l'altro. I dischi non possono entrare in collisione per motivi magnetici esterni. 
 
Domanda: Che influenza hanno le radiazioni delle astronavi sulla nostra materia? 
 
T. S.: Nessun effetto negativo in questi giorni. Al contrario, le nostre astronavi hanno finora 

schermato la dannosissima radioattività che già circonda il vostro pianeta come una cintura 
mortale sempre più stretta. 

 
Domanda: Ma a Mosè fu proibito di salire sulla montagna prima che fosse dato il via libera. Non c'era 

un pericolo per la sua vita? 
 
T. S.: Sì, sicuramente all'epoca. Ma nel frattempo la nostra scienza delle radiazioni ha fatto ulterio-

ri progressi. 
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Domanda: Le vostre astronavi possono davvero scatenare una bomba all'idrogeno sul nostro pianeta? 
 
T. S.: Sì, certamente. Ma una tempesta atmosferica di questo tipo non è causata da un UFO, ma da 

un'intera squadriglia di aerei - come lei dice. 
 
 
 
Die Reformation erfolgt    (Eine Rede von ASHTAR SHERAN) 
 
La verità è nata e ha visto la luce di questo mondo. Ma questa verità è un corpo delicato, un neonato 
che è stato messo in un mondo rigido, freddo e crudele. La verità neonata ha bisogno di AMORE, 
protezione e comprensione. Non do questa verità ai sacerdoti, ma a tutti i buoni amici che si confessa-
no con noi. 
 
Ma non mi riferisco a quelle persone di partito che sono sempre e solo seguaci - e che non vedono l'ora 
di ricevere una tessera di partito forgiata a nostro nome. Noi siamo messaggeri di Dio e non membri di 
un partito! Il nome “Michalek” ha un significato simbolico perché è la risposta negativa al nome del 
grande angelo Michele. 
 

• Attenzione: ciò che è scritto qui è una grande rivelazione per la quale dovete mostrare la vo-
stra gratitudine. Portate avanti la grande riforma della fede! 

 
Le vostre chiese hanno capito da tempo che le cose non possono andare avanti così. L'intelletto delle 
persone sulla terra è stato influenzato dalla tecnologia e non è più disposto o in grado di accettare la 
bibbia nella sua incomprensibile tradizione. L’empietà è l'inevitabile conseguenza di ciò. So quanto sia 
scioccante per i principi della chiesa. Vogliono continuare a difendere l'errore e a lavorare con la men-
zogna? Se le grandi chiese e i loro governanti non vogliono seguire questa rivelazione, si schiereranno 
con i malvagi che sono stati ingannati dai falsi insegnamenti. 
 

• Ma io vi dico: Questi governanti dell'umanità terrena dovranno inchinarsi a questa verità, per-
ché il popolo che è ancora sano di mente se ne accorgerà da solo.   

 
I grandi socialisti che si ribellarono alla religione e quindi allo stesso tempo a DIO non erano gli uo-
mini peggiori, perché avevano a cuore il benessere dell'umanità più dei loro successori. Ma quei socia-
listi e rivoluzionari non erano in possesso della verità e riconoscevano solo l'inadeguatezza delle tradi-
zioni dei miracoli divini, che non lasciano alcuna impressione all'intellettuale freddo. Quei passi bibli-
ci facevano apparire il DIO realmente esistente come un essere mitico che non corrispondeva in alcun 
modo all'esperienza scientifica precedente. 
 
Quei sociologi combatterono con tutte le loro forze e con tutto il loro ingegno contro la diffusione di 
presunte favole, che erano destinate a portare a inibizioni politicamente indesiderabili nel pensiero 
umano. La loro lotta contro l'essere mitico DIO, con i suoi numerosi miracoli fiabeschi, era una lotta 
logica contro la superstizione. Di conseguenza, la somma finale delle loro filosofie non poteva mai 
essere corretta, poiché mancava la figura chiave per i loro calcoli. 
 
Con il fatto inconfutabile della missione divina sul Monte Sinai e con la certezza altrettanto dimostra-
bile dell'impresa tecnica e celeste nel Mar Rosso, crollano le molte filosofie sociologiche di quei pen-
satori ingiustamente glorificati. Essi scrissero le loro opere senza alcuna conoscenza della meraviglia 
scientifica e tecnologica del mondo che il viaggio nello spazio rappresenta. Così hanno aggiunto un 
altro errore al grande errore dell'umanità terrestre. 
I governanti orientali sono ora costretti a esaminare le fondamenta del loro piano di redenzione mon-
diale concepito in modo materialistico. Ma la perspicacia richiede conoscenza ed esperienza. I fatti del 
Mar Rosso fanno ora parte di questa conoscenza ed esperienza. 
 
Vi trovate ora tutti di fronte al grande interrogativo di coscienza se il fatto, comprovato da centinaia di 
migliaia di documenti UFO, delle navi spaziali, che hanno già svolto la loro missione di messaggeri di 
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Dio nei tempi biblici, non sia di gran lunga più importante di quegli insegnamenti che oggi glorificate 
come se fossero stati dati da DIO. Qui il prodotto umano si contrappone alla consegna divina. 
 

• La speculazione umana, senza una sufficiente conoscenza dei processi dell'Interplanetario, ri-
fiuta la vera dottrina della salvezza della grande fratellanza divina, che è l'unico modo per ga-
rantire la pace e il progresso di questa umanità. 

 
DIO ha i suoi angeli annunciatori, che non sempre sono di natura invisibile. La vostra Bibbia è testi-
mone di tali incontri. Questa terra ha sperimentato più volte la nascita della pura verità. Queste ore 
sono state promosse anche dai nostri antenati. 
 

• La “Stella di Betlemme” si ergeva sopra il luogo di nascita della verità. L'astronave brillava 
nel firmamento e viaggiava davanti ai media. I nostri oggetti volanti luminosi sono stati scam-
biati per lo Spirito Santo. 

 
Vi dico I. N .D.:  
 

• Lo Spirito Santo di DIO è costituito dalle schiere celesti, alle quali apparteniamo anche noi. 
 
Con i nostri veicoli volanti fluttuiamo silenziosamente, rapidamente e pacificamente verso la terra o 
scompariamo nello spazio in un lampo. Le nostre navi volanti sono le colombe della pace dello Spirito 
Santo. Dalle nostre navi risuonano le parole: Pace oltre ogni confine! Oppure: Ecco il Figlio di DIO! 
 
La vostra Sacra Scrittura è tutt'altro che santa sotto molti aspetti. È un registro di peccati della peggior 
specie e anche un libro in cui ci sono dispute sanguinose e guerre malvagie. Dice: “Chi sparge sangue, 
anche il suo sangue sarà sparso”. Ma tutte queste interpretazioni e presunte rivelazioni di Dio non 
concordano con le poche parole reali di DIO. Se il Creatore ha detto: “Non uccidere nessuno!”, allora 
non revocherà mai le sue parole. 
 
Ma come si fa con voi? Un milione di persone può venire da un governante e gridare in coro: “Non 
devi uccidere!”. Il sovrano può temere l'indignazione delle masse, ma non si curerà della legge che ci è 
stata data da DIO. Infatti, chi non crede in DIO e non è pienamente convinto della Sua esistenza e del 
Suo potere non potrà mai credere nella grande legge. 
 
I vostri sapientoni sono dell'opinione che la legge di DIO sia solo un evento terreno, un'esigenza socia-
le, che è stata rivestita con le vesti di favole e miracoli per una migliore credibilità. Vi sembra impos-
sibile che DIO vi abbia parlato da una colonna di fuoco. 
 
Le astronavi che usiamo non potranno mai essere progettate e costruite dai terrestri. Queste astronavi 
sono proprietà intellettuale di DIO. Le abbiamo costruite secondo i suoi piani e le usiamo per i suoi 
scopi. Possiamo usarle per viaggiare nello spazio o per immergerci nelle profondità degli oceani all'in-
finito. Ma ogni persona che invitiamo nelle nostre astronavi è un fratello e un ospite di DIO. 
 

• La vostra vita fa parte dell'eternità del Signore e il vostro ego personale è tutt'altro che finito 
quando “morite”.   

 
Pertanto, è al di là del vostro giudizio e della vostra osservazione la punizione che sarà inflitta a coloro 
che hanno trasgredito la legge di DIO. 
 

• Se uccidete vostro fratello o vostra sorella una volta nella vita, morirete di molte altre morti 
che non potrete registrare. 

 
Ma siamo tutti fratelli e sorelle nell'intero universo. 
 
 

Nell'AMORE DI DIO 
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IL VOSTRO 

 
 

Firma autografa ridotta,  
con il tipico lettering, dalla mano del 
medium di scrittura completamente automatico. 
 

 
 
 

* * * * * * * 
 
 
 
Osservazione: Questo grande messaggio degli Amici Interplanetari è così potente e logico che sarebbe un puro sacrilegio 
aggiungere o omettere qualcosa. Ringraziamo l'ONNIPOTENTE che si è rivelato in questo modo. 

Pace oltre ogni confine! 

Circolo della Pace Mediale di Berlino 
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